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Se carece en muchos casos de autorización, seguro obligatorio o tacógrafo

Casi la milad del transporte escolar
abulense incumple la

La Comisión de 
Bienestar Social 
elaboró el borrador

normativa
[ Según un muestreo realizado 
• por las autoridades competen- 

tes en materia de tráfíco de 
nuestra provincia, un 47,5% 

í del transporte escolar abulense 
no cumple todas las condicio- 

g nes reglamentarias por parte 
í de los concesionarios de este 
[ servicio. En este mismo con

trol, realizado a propuesta del 
i gobernador civil de la provin- 

¡ cia, José Luis Machuca, se han 
verificado 25 denuncias sobre 
16 vehículos denunciados, de 
un total de 34 en los que se ha 
hecho el control.

En cuanto alas infracciones 
registradas, las más notorias 
son el incumplimiento de la
normativa por carecer de auto
rización de transporte escolar.Ïnzaciôn de transporte < 
del seguro obligatorio o com
plementario, o el no funcio-

í namiento del tacógrafo.
1 Asimismo también destacan

■:a.i,ii' 1 uff 1

Casi ^a mitad de los vehículos dedicados a transporte escolar incumplen la normativa sobre este tipo de transportes.

LUMBRERAS1 infracciones por carecer el con- 
ductor de autorización, por no 

; tener la inspección técnica del; -.ivi la luapcvuiuii icumca oei 
’ ; vehículo realizada, o cadu-

cada, y no llevar cinturones de
seguridad en los asientos de
lanteros.

Finalmente, señala que se

incumple con la normativa por 
carencias del distintivo de 
transporte escolar de los vehí
culos, durante el servicio, o 
por transportar excesivo nú
mero de alumnos.

El control, efectuado en las

inmediaciones de población 
donde se ubican los centros 
escolares receptores de alum
nos, ha contabilizado que el 
mayor número de incidencia 
de infracciones de la provincia 
se ha dado en las localidades

de El Barco de Avila y Arenas 
de San Pedro.

Según José Luis Machuca el 
Gobierno Civil “tiene el pro
pósito de que estos controles 
se efectúen con regularidad”.

ara tener una presencia dinámica en el mercado 
nacional e internacional

Sj no llegan subvenciones y soluciones a la falta 
dç trabajo

iPróxima constitución del 
patronato de Turismo de Avila

Dró»i^*^i®***^® Provincial de Turismo quedará constituido el 
constiT^' ®®^’ ^^’ ^** para el que ha sido convocada la sesión 

^mismn'’®'^^ y ®® ^1 ^“® ®® nombrará al gerente encargado del 
hlARinn^ otras propuestas, según ha manifestado a EL 

^^ción c L ^. ^^IFA el vicepresidente segundo de la Diputa- 
i^ » Sebastián González Vázquez.

estatutos del Patronato 
d?^bn®P^®*^®<los en el Pleno 

celebrado el 
demn° tle 1987,
Chí^n^?®^ ^“ puesta en mar
que ^ provisionalidad en 

' comnr ^’^^^titraha la anterior 
^^ los Últimos me- o tal "^^®.^^t« sc crea, por 

tación ’P^"^■^"’^^d^ 1^ Dipu- 
como x^’'ovincial, teniendo 

■ ^® Gobierno al
el ‘^tegrado por
eión n ^® 1^ corpora- 

^^ Fernando; el 
zále? ®®^l®”te, Sebastián Gon-

misma y a representantes de la 
Junta de Castilla y León, Cá
mara de Comercio, Federación 
Abulense de Empresarios, Ca
jas de Ahorros, hosteleros, 
agencias de viajes y trabajado
res del gremio del turismo.

El objetivo del Patronato es 
tener una presencia dinámica 
en el mercado turístico nacio
nal e internacional, ocupán
dose de promocionar todos los 
aspectos relativos a la oferta 
turística abulense, aunando 
esfuerzos y aglutinando a las 
partes interesadas.

COMERCIAL JEA. S.L
VIDEO CLUB

Se^JJit^^ E*^ GENERAL
troHA^^ técnico de reparaciones de eleo- 
Gr. <*• «o®»®* >«• morcas.
C/Antoni* **® películas.
^owo Lozano, 6. Tlf. 37 17 67 ARENAS DE SAN PEDRO

Alrededor de 150 jornaleros 
dç Madrigal podrían 
encerrarse el lunes

Alrededor de 150 jornale
ros de Madrigal de las Altas 
Torres se encerrarán el pró
ximo lunes, día 29, en el 
Ayuntamiento, si ese mismo 
día no reciben las subven
ciones de la Junta para paliar 
los efectos del paro. En con
creto está pendiente de reci
birse el 40 por 100 de la can
tidad asignada, equivalente a 
cerca de 2.500.000 pesetas.

Por otra parte, los jornale
ros de Madrigal de las Altas 
Torres, según informa nues
tro corresponsal, José Luis 
G. Sáez, piden que se dé 
solución al problema de los 
150 parados existentes en la 
villa, considerando obsoleta 
e incompleta la resolución de 
30 de diciembre de 1987, que

da trabajo a 92 jornaleros, 
sin asignarlo para el resto de 
ellos. Los jornaleros incluso 
han decidido empezar a tra
bajar el mismo lunes en las 
obras comunitarias, esperan
do que lleguen el dinero y la 
solución para los que se en
cuentran en paro, pero con la 
amenaza de suspender el tra
bajo y encerrarse por tiempo 
indefinido en el Ayuntamien
to, si no consiguen sus rei
vindicaciones.

La decisión fue adoptada 
en reunión mantenida ayer, 
convocada por el Sindicato 
del Campo de CC.OO., y en 
la que se analizó la difícil 
situación por la que atraviesa 
este colectivo.

• HERBORISTERIA
• DIETETICA
• PLANTAS MEDICINALES 

es “natural
"Lo bueno, 

por Naturaleza”
P.° San Roque, 29 AVILA

PROXIMA APERTURA
Viernes día 26

El mercadillo de 
San Isidre, 
reducido a 
75 puestos

El Ayuntamiento abulen
se reducirá a 75 el número 
de puestos que se podrán 
colocar en el mercadillo del 
Atrio de San Isidro.

La Comisión de Bienes
tar ha elaborado ya un 
primer borrador para esta
blecer una normativa que 
regule este mercadillo, y evi
tar que se dé en el mismo la 
aglomeración registrada en 
otras ocasiones (en el vera
no, según fuentes munici
pales, se han llegado a con
centrar cerca de 250 pues
tos).

A los vendedores se les 
exigirá el pago de unas ta
sas, así como la correspon
diente adjudicación del 
puesto por parte de nuestro 
Ayuntamiento. También se 
prohibirá la venta de ar
tículos comestibles perece
deros, y se limitará las horas 
de carga y descarga. Para la 
concesión de las licencias 
de ocupación de un puesto 
existirá, asimismo, una es
tricta normativa, cuyo in
cumplimiento llevará apa
rejada la retirada de la li
cencia.

Página 3

Nuevo presidente 
de la Cooperativa
Socotti de
Lanzahíta

La Cooperativa Socotti, de 
Lanzahíta, cuenta desde hace 
unos días con un nuevo presi
dente, Juan Antonio Robles, 
quien sustituye en el puesto a 
José Carlos Blázquez, que ha
bía desempeñado el cargo des
de la constitución de la socie
dad en 1985.

Página 5

Invertidos 150
millones en centros
educativos
abulenses

Durante el año 1987 el Mi
nisterio dé Educación invirtió 
en obras de reforma, mejora y 
seguridad de los centros de 
enseñanza, 150 millones de pe
setas.

Página 24
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Farmacias
Hoy jueves, día 25: Doña 

María Jesús Suárez Pañeda. 
Reyes Católicos, 0; Teléfono: 
211248.

Mañana viernes, día 26: Don 
Teodoro Aparicio Gutiérrez. 
Avda, de José Antonio, 18. 
Teléfono: 220196.

Cartelera
Cine TOMAS LUIS DE 

VICTORIA (Teléf.: 220020). 
A las 8 y a las 10,45: “MA
NIQUI”.
BINGOS:

Casillo Abulense: Abierto 
, todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Víspe- 

,ras de festivo, de 6 a 3,30.
OFRECIDA POR

regional. 08,45: Informativo local. 
09,00: Volver a empezar (Colo
quio diario, entrevistas, reporta
jes, concursos, curiosidades...). 
13,30; Informativo regional. 13,45: 
Resumen informativo local. 14,00; 
Diario hablado RNE. 14,30: Mi
crófono deportivo. 15,00: Clási
cos en el aire. 16,00: Top 70. 
16,30; Tardes de radio. 18,00: Vivir 
para vivir. 19,00: Apueste por 
una. 20,00: La hora deportiva. 
21,00: Un día en Castilla y León. 
21,30: Radiodeporte. 22,00: Infor
mativo monográfico. 23,00: Lo 
que el tiempo se llevó.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

F.M.

LUMBRERAS ;

Esta es la señal en cuestión

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

00,00: La radio en la radio. 
01,00: Noches de Alanda. 03,00: 
La radio en la radio. 06,00: Bue
nos días Babilonia. 08,00: Peda
gogical pop (repetición). 08,15: El 
primer compás. 08,45; Informa
tivo local. 09,00: La música, aquí. 
12,15: Informativo local. 12,30: 
La música, aquí. 13,50; Resumen 
informativo local. 14,00; El museo 
del disco. 15,00; Clásicos en el 
aire. 16,30; Top 70. 17,00: La 
música, aquí. 19,30: Top 70.20,00: 
Pedagogical pop. 20;15: A 33 revo
luciones. 21,00; Programa radio
fónico curso 87/88 ¡de la UNED.

; Una señal dudosa?
Avila. Redacción.__________

En ocasiones algunas seña
les de tráfico parece que no 
tienen mucho sentido en su 
colocación. Este es el caso de 
la salida de la Residencia Sani
taria de la Seguridad Social 
“Nuestra Señora de Sonsole^’, 
en la que está colocada la señal

de ceda el paso, que muestra la 
fotografía, en su confluencia 
con la entrada al parque de 
Obras Públicas.

¿No sería más lógico que 
fuese al contrario, y que el 
ceda el paso fuese para los que 
salen del mencionado parque 
de Obras Públicas y no para

los que salen de la Residencia,, 
puesto que la primera salida! 
registra un tráfico menor? i

Desde luego, sus razones de¡ 
peso habrá para que en ki 
actualidad esté así, y no vamos» 
a entrar en ellas. Lo que ocurre 
es que en ocasiones cabe pre
guntarse por esas razones. >

Radio
PROGRAMACION DE ANTENA-3 

DE RADIO

6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00; El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida (José Antonio Plaza). 
10,00: Viva la gente en Antena 3 
de Avila (Jesús Sánchez). 11,00; 
Viva la gente que concursa (May
ra Gómez Kemp). 11,30: Viva la 
gente que concursa edición de 
Avila. 12,00: Viva la gente del 
corazón (José María AmibiÜ^. 
12,30: Viva la gente en Antena 3 
de Avila. 13,30; Viva la gente de 
la tertulia. 14,00; Informativo de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,10: Antena de Avila, 
informativo local (Carlos de Mi
guel). 14,30; Viva la gente del de
porte (Juan A. Hernández). 15,00: 
Viva la gente verdaderamente 
grande (José Ramón Pardo). 
15,30: Viva la gente con historia 
(José Ramón Pardo). 16,00: Viva 
la gente de la copla (José Luis 
Pecker). 16,30: Viva la gente... a 
pesar de todo (Manuel Marlas
ca). 17,00: Viva la gente con 
futuro (Ramón Rodríguez). 17,30: 
Viva la gente que lo arregla 
(Aileen Serrano). 18,00; Viva la 
gente que pregunta (Cristina Pec
ker). 18,30; Viva la gente del colé 
(Miguel A. Nieto). 19,00; Viva la 
gente de los 33 de Antena 3 19,30: 
Viva la gente de la música (José 
Ramón Pardo). 20,00; Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 20,10; Antena de Avila; 
los martes Antena del Campo.

Autobuses

Salida de Avila Llegada a

7 y 16,30
14
9,45: 16,45 y 19
16,45: 19 y 22
13 y 17,15
17,15
1730
13,15
17,30
17,00

Segovia: 8,15 y 17,45 (L.) 
Villacastín: 14,30 (V.y M.) 
Madri± 11,45: ia45y21 (L) 
Madrid: 18,45:21 y24{F.). 
Horcajo T: 1430 y 19,05 
Flotes de Avila: 18,35 (L) 
Serranillos: 1930 
Navaluenga: 14,45 
V. del Obispo: 19,30 
Narrillos del A.: 17,00 
Cabezas del Villar: 14 
Madrigal: 14,30 y 19^3,15^.17.30

(/izj^N 17.30 Riocabada 14.10 y 18.10
15,30
17
15,00
9.55, 13, y 18
(9,55 festivos)

Arenas: 17.45
Parador G. 1930 (menos D)
Riofrio 1530 (‘).

Hervás Piedrahita-Bar- 
CO 12.55 y 20,20 (12,25).

El CDS propone la creación de un 
Instituto de la Mujer
Avila. Redacciórt. _________

El Grupo parlamentario del 
CDS en las Cortes de Castilla 
y León ha presentado una pro
posición no de ley por la que 
pide la creación del Instituto 
de Promoción Femenina de 
Castilla y León.

En el texto de la proposi
ción se señala que “no se ha 
alcanzado todavía la plena, 
absoluta y total integración de

la mujer en todos los sectores 
de la vida social con plenitud 
de derechos y posibilidades 
reales.

El texto de la proposición es 
el siguiente:

1 .—Adscrito a la Consejería 
de Cultura y Bienestar Social; 
y con rango de Dirección Gene
ral se creará el Instituto de 
Promoción Femenina de Cas
tilla y León.

2.—Tendrá como cometidos

específicos el organismo qus. 
se crea por la presente Propo
sición No de Ley, funcionesdí i 
asesoramiento, información,; 
prestación de servicios y realn, 
zación de cuantas acciones scant 
precisas.

3.—Durante 1988 el Instio 
tuto de Promoción Femeninat 
de Castilla y León no podiíi 
generar incremento del gasH! 
público.

PRODUCTOS #\ Colegio de Agentes y

13 y 18 (menos D) Barco de Av. 1430 y 1930 
Guijuelo: 19.45 (11.40) '.

Del minusválido 
N.® Premiado 

con 2.600.000 Ptas.
18^55 V.M 
16,30: 
13
13 y 17,30
17,30
16,15
13,45
13,45
17 (viernes)

Pedro Bernardo: 19,30 
Nava de Arévalo: 14,15 
Arévalo: 13,50 y 18,20
Magazos: 19
S. Martín de la V.: 18,15
S. Bartolomé P.: 14,45 (•) 
P. Rodríguez: 15,15 (•) 
P. Rodríguez: 18,30 (V.)

AGUIOR S.A.

(L.): De lunes a viernes.
(F.). Domingos y festivos.
(•): Lunes, miércoles y viernes.

Í
 buicyiu UC nyom-vu i

Corredores de Seguros!
' PRUEBAS DE APTITUD

20,30: Gomaespuma. 21,30: La 
salud es lo que importa (Dr. Bar
tolomé Beltrán). 22,30; Hora ce
ro (José Luis Balbín). 24,00; Su- 
pergarcía (José María García).
1,30; Polvo de estrellas (Carlos 
Pomares). 4,00: Repetición de 
Gomaespuma.
NOTA: De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 mi
nutos coincidiendo con las horas 
y con las medias. De 22,00 a 5,00 
horas, informativos coincidiendo 
con las horas. __

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

O.M.
00,00; La radio en la radio. 

01,00: Noches de Alanda. 03,00; 
La radio en la radio. 06,00; Bue
nos días Babilonia. Q8,00: España 
a las ocho. 08,30; Informativo

Salida de

Segovia: 9y 19,15 1
Segovia: 9 y 14 l
Villacastín: 15 l
Ponfenada: 9 y 15,15 1
Vafladolid: 1230 v 1^45 
Madrid: 10; 14,30 y 20 
Horcajo T.: 7.30 y 15

' Flores de Avila: 8 
Serranillos: 7.15 
Navaluenga: 15.15 
Venta del Obispo: 7 
Narrillos del A.: 7 
Cabezas del V.: 15 
Madrigal: 7.45 y 14.30 
Riocabado: 8.45 y 14.10 
Arenas: 7
Barco de Avila: 6.45 
Riofrío: 8.15 
Hovás-Béjan 7.15 y 15.15

Llegada a Avila

10.15 y 20.30 (L.) 
10.15 y 15.15 (S/L) 
15.30 (M.)
14.30 y 2030 
14.30 Y 20.30 
12; 16,30 y 22 
9,20 y 16,30 
920 (Lunes y V.) 
9,15 
16,45 
9 
9,15 
16 
9,20 y. 15,55 
9,20 y 15,55 
9,15 
9,15 
9,05

Barco de A: 8 y 16,20 
Guijuelo: 7,40 (16,45 F.) 
Pedro Bernardo: 6.15 
Magazos: 7.30
Nava de Arévalo: 14.15 
Arévalo: 15

(16 l-.)9.30v 17.48(ia33E)

S. Martín de la y.: 7.30 9.30 
S.Bartolomé de P.: 8.30 9.30 
Pedro Rodríguez: 8 9.30
(L): De lunes a viernes. 
(S/L). Sábados lalxnables. 
(M ). Viernes y mercados.

.(F.). Domingos y festivos.

9,30 y 19,4.5
9.28 (18.33 F.)
9,15
9.15
15.50
15.50

Gracias 
Espíritu Santo 
por los favores 
recibidos.

Oposiciones...
INSALUD

PREPARESE CON 
NUESTROS TEXTOS 

REDACTADOS 
EXPRESAMENTE PARA 

ESTA OPOSICION
• Auxiliares
• Gobernantas 
• Telefonistas 
• Celadores.

NG EL
tJciONt^

Pedidos a:
L ANGEL EDICIONES.
T/. (91) 403 31 40 

MADRID.

PARA LA OBTENCION 
DEL TITULO DE AGENTE 

Y CORREDOR DE SEGUROS
Este Colegio informa que las pruebas de apUtud patagia obtew*' 
del Título de Agente y Corredor de Seguros, tendrán wg 
próximo día 13 de Marzo, domingo.

El lugar y horario es el siguiente:
MADRID: facultad de Geografía e Historia de la Unive,racuiiau UC UCUgiano ---------- . . , t

Complutense. Edificio B. (Ciudad Universitana|. j^

Ejercicio Teórico; De 9,30 a 12 horas.
Ejercicio Práctico: De 12,30 a 14,00 horas.

Doña Emilia Olmedo Cano
Que faUeció el viernes día 19 de los JJJJflíJ^s 

DKPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

Su esposo don Justino vmuesa vume^ i ^^^^ 
Emilia hijo poHtico don Vicente hermano .^^^^ 
Emilio Olmedo; hermanos pohticos, nietos, so 
y demás familia,

LES RUEGAN UNA ORACION POR SU ALU^

El funeral que se celebre(D.m.) el próximo 
de febrero, a las 7.30 de la tarde en la p^oq ^^^^^ 
Inmaculado Corazón de Mana, sera aplicado por 
descanso de su alma

MCD 2022-L5
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Frente a los 250 que se han llegado a registrar__________

El Ayuntamiento únicamente permitirá 
75 puestos en el mercadillo
Avila. Fernando Alda.

La Comisión de Bienestar del Ayuntamiento abulense lía 
elaborado ya un primer borrador de lo que será la futura 
normativa que regule el mercadillo del Atrio de San Isidro. 
Según fuentes municipales, ésta es una medida necesaria, pues 
se han llegado a dar cerca de 250 puestos de venta en algunos 
días de verano.

Con la nueva reglamenta
ción únicamente se permitirá 
la instalación de 75 puestos, 
que habrán de cumplir una 
serie de requisitos. El plano 
para su ubicación ha sido 
elaborado por la propia Ofici
na Técnica Municipal. Por 
otra parte, estas normas ha
brán de ser aprobadas en un 
próximo Pleno.

PARA CUBRIR UN VACIO
La reglamentación del mer

cadillo que se pretende llevar 
a cabo viene a cubrir un vacío 
en este terreno. Como prime
ra medida, se prohibirá la 
venta de productos perecede
ros de alimentación. Asimis
mo, a cada adjudicatario de

un puesto se le concederá un 
mareen de tres semanas para 
cubrirlo, en caso de que no lo 
hiciese en este plazo, perdería 
sus derechos sobre el puesto. 
Las tasas municipales de ocu
pación deberán ser pagadas el 
primer viernes de cada mes.

Por otra parte, si en un 
plazo de dos meses consecu
tivos el adjudicatario no acu
de a cubrir su puesto en el 
mercadillo, su adjudicación 
pasa de nuevo a manos del 
Ayuntamiento, que volvería a 
adjudicarlo a otro comer
ciante.

La adjudicación es personal 
e intransferible, por lo que no 
se puede ceder a otro. Asi
mismo, se establece un perío
do de carga y descarga, de tal

modo que el vendedor deberá 
tener montado su puesto an
tes de las 10 de la mañana, y 
dejarlo libre antes de las 3,30 
horas de la tarde. En estos 
casos, el funcionario munici
pal puede actuar con total 
libertad para impedir que es
tas tareas se lleven a cabo 
fuera del plazo marcado.

REQUISITOS QUE DEBE 
CUMPLIR EL VENDEDOR

Cuatro son los requisitos 
qué ha dé cumplir todo ven
dedor que quiera instalarse en 
este mercadillo abulense: El 
primero, lógicamente, es la 
autorización municipal co
rrespondiente; el segundo ha
ce referencia a la licencia fis
cal que posibilita la venta; el 
tercero, los recibos de haber 
pagado las tasas municipales 
del último mes en curso y, por 
último, la cartilla de la Segu
ridad Social al día.

A los extranjeros se les 
solicitarán los permisos de 
residencia y de trabajo.

...otra razón más 
para cobrar su pensión en la Caja

j Duplicaron su pensión en el mes de febrero:
i D.’ VICTORIA CUEVAS SIERRA
J PEDROBERNARDO

D. JUAN SANCHEZ DIAZ
CASAVIEJA

D.« PETRA GALVEZ TERCERO
CANDELERA

D. ANASTASIO MOLERO BLAZQUEZ
BURGOHONDO

Cojo SolomoncQ
/a (^ z^^íw/ dfe' Di^ew

Sin mordaza Fernando Alda

Diez milparados: una lenta agonía

Los recientes datos sobre 
el paro en Avila, publicados 
en la edición de ayer de este 
periódico, en el mes de ene
ro, siguen la tónica general 
del resto del país, es decir, 
una lenta agonía en el mer
cado de trabajo que, pese a 
todo lo qué se diga en des
cargo, ve cómo cada vez 
más aumenta el número de 
desempleados.

El que en Avila se conta
bilicen casi diez mil parados 
es un hecho que debe preo
cupar, pues representa el 28 
por ciento de la población 
activa de nuestra Provincia. 
Creo, sinceramente, que el 
panorama no va a cambiar 
mucho aquí. Es posible que 
en España pudiese mejorar, 
en algunas zonas.

En Avila falta infraestruc
tura para crear un tejido 
industrial que paliase, de 
alguna forma, el problema. 
Por otra parte, nuestras au
toridades, en todas las es
feras, no han movido nunca 
un dedo para facilitar en 
nuestra tierra la implanta
ción de empresas, con la 
única excepción de Arévalo 
y su polígono industrial.

Tenemos algunas de las 
comarcas más deprimidas de 
España, Avila Capital care
ce de muchas de esas indus
trias que ya comienzan a 
verse en cualquier otra ciu
dad, y seguimos sin tener 
iniciativas. Los datos lo de
muestran suficientemente: el 
sector servicios es el más 
castigado. No se trata de 
traer grandes industrias que, 
a la larga, no crean sino 
dependencia de la población 
en el centro en que se ubi
can, sino de pequeñas em
presas, dinámicas y con po-

sibilidades de futuro. Y si el 
capital abulense no se deci
de, se busca debajo de las 
piedras o en otras provin
cias, donde la capacidad de 
trabajo tiene otro pulso.

Una propuesta. Avila tie
ne un importante sector 
agrario. ¿Por qué no se po
tencian las industrias de 
transformación de estos pro-, 
duetos? De alguna forma, 
parte de nuestra riqueza se 
quedaría en casa, y no ten
dríamos que lamentamos 
siempre de nuestra mala 
suerte o nuestro negro des
tino.

Y, desde luego, facilida
des por todas partes para 
abrir negocios, montar fá
bricas, o crear polígonos de 
acción industrial. Si hace 
falta, regalar terrenos.

¿0 es que no interesa que 
en Avila existan fábricas? 
La pregunta queda en el 
aire, y no sé si tiene respues
ta. Lo que está claro es que 
así no vamos a ninguna 
parte, y que los que hoy 
tienen algo es posible que 
mañana no tengan nada. La 
miseria, dicen, llama a la 
miseria, y a penas hemos 
conseguido levantar la ca
beza del suelo. ¿Lo haremos 
algún día?

No sé si tendremos el 
coraje suficiente para aco
meter soluciones a estas ne
cesidades urgentes. La tierra 
se comienza a mover debajo 
de nuestros pies y, desde 
luego, no conseguiremos fre
nar la emigración de nues
tros jóvenes o su desilusión 
por la falta de puestos de 
trabajo. Así de simple y de 
doloroso. Y ya son muchos 
años en esta situación.

DIPUTACION PROVINCIAL
DE AVILA

ANUNCIO
Dentro del Programa de Fomento y Me

jora de la Raza Avileña Negra Ibérica que 
desarrolla la Diputación Provincial, se va 
a proceder a la cesión de 8 sementales 
entre los Ayuntamientos, Cámaras Agrarias 
y Ganaderos de la Provincia

El plazo de presentación de solicitudes 
finaliza el próximo día 7 de marzo, las 
mismas podrán dirigirse a la Diputación 
Provincial o a los Servicios Agropecuarios 
de esta Corporación, calle Méndez Vigo, 9.

El sorteo de los sementales tendrá lugar 
el día 15 de marzo a las diecisiete treinta 
horas en la Diputación ProviheiaL

Avila, 24 de febrero de 1988.
EL PRESIDENTE, Daniel de Femando.
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Los horarios de visitas a 
los pacientes del Hospital de 
la Seguridad Social “Nues
tra Señora de Sonsoles” han 
sufrido una modificación, a 
raíz de la aglomeración de 
visitas que se producía en las 
habitaciones de los enfer
mos, con las consiguientes 
repercusiones desfavorables 
en el estado del paciente.

El horario de visita es
tablecido será de dos a cinco 
de la tarde, a la vez que se 
han creado una sene de 
tarjetas especiales para acce
der a la misma.

El doctor Sánchez Sán
chez, adjunto de dirección 
del hospital, explica que se 
han detectado fallos ante el 
excesivo número de visitas

Restringidas las horas de visita a los 
enfermos en el Hospital de la Seguridad 
Social de Avila
que entraban. “Hasta estos 
momentos, con el horario 
que teníamos, de una a seis 
de la tarde y con la permi
sión de entrada para todo 
aquel que quisiese, muchos 
pacientes salían con dolor 
de cabeza”, ha manifestado.

Esto se ha demostrado en 
las encuestas de post hospi
talización que se realizan 
todos los meses entre los 
enfermos. Se llegaban a jun
tar en una habitación “hasta 
16 visitas” dice el doctor 
Sánchez Sánchez y añade.

“esto perjudica notablemen
te el desarrollo y la evolu
ción de mejoría de determi
nados tipos de pacientes”.

Ahora, con la nueva nor
mativa, solamente podrán 
acceder dos visitas por cada 
enfermo, para lo que se han 
creado varios tipos de tarje
tas. Habrá un “pase de 
acompañante” —uno por 
cada enfermo como máxi
mo—; dos “tarjetas de visita 
al paciente”, que podrán ser 
intercambiadas de modo 
que las visitas se puedan

turnar; y una “tarjeta de 
identificación del enfermo”, 
con el nombre del mismo, el 
de la enfermera supervisora 
y el médico responsable del 
paciente.

También se han determi
nado una serie de visitas 
excepcionales. Entre estas se 
permitirá la visita, durante 
media hora, con una tarjeta 
especial a familiares que por 
una circunstancia justifícada 
tengan que ver al enfermo.

Asimismo se permitirá la 
entrada, con horario com

pleto de manana y tarde, a 
las visitas de pacientes in
gresados en la U.V.l. Igual- 
mente ocurrirá con las ope
raciones quirúrgicas en ho
rario de mañana.

Por Otra parte con el fu 
de potenciar las donaciones 
de sangre, se facilitará la 
entrada de los donantes 
siempre que presenten el 
carnet y hayan realizado al
guna donación de sangre eii 
el último año.

Sánchez Sánchez señaló 
también que en el nuevo 
programa “intentaremos ser 
más radicales en la prohibi
ción de fumar, tanto por 
parte de los trabajadores 
como de los enfermos”. Cot 
ello se pretende, de algún; 
manera, erradicar el tabaco 
de los hospitales.
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por nuçstras 
conditiones.

Conferencia de 1 

Olegario Gonzales 

de Cardedal
Avila. Redacción.

A las ocho de la tarde à 
hoy, jueves, Olegario Goiim 
lez de Cardedal, teólogo, dan] 
una conferencia que lleva a 
título de “Querejazu: un m 
lectual europeo en la soledsíj 
de Avila”. , |

La conferencia tendrá lujíj 
en el centro Tellamar, y nosj 
el Cine Reyes Católicos, »1 
mo se había previsto en 
principio. Tras la mismU'l 
tuará el grupo folklórico “Ui'S 
rra y Cantar”. 1

La Comisión

Municipal de 
Cultura estudia M 

fíestas de verano
Avila. Redacción.

Ahora^ al comprar su Peugeot 505^ 
le ofreceremos las mejores condiciones con sólo 
un 10% de entrada.

Fíjese, si usted decide financiarlo a un año, 
no pagará ningún tipo de interés,., 
¡un negocio redondo!.

Claro que usted también puede financiar 
su compra a más largo plazo, con una tosa anual

de recargo por aplazamiento mínima:
el 4,5% a dos años. Un 6% a tres años. Y sólo el 
i^25% a cuatro años I*).

¿Que usted prefiere otro sistema de 
financiación? No hay problema. Venga a vernos 
y llegaremos a un acuerdo.

Disfrute ya de su Peugeot 505. Con las 
mejores condiciones.

^Mañana, viernes, la Cor 
'iron Municipal de CulM 
estudiará la creación de 
criterios fijos para otorgar 
posibles subvenciones que 
de su competencia. En el »1 
den del día figura tambR 
uso del Estadio Municipi 
“Adolfo Suárez” y las 
pliegos para las Fiestas 1 
Verano del presente ano. 1

Otros temas que se ^1 
zarán es la adquisicióaj 
libros y los gastos del Coi^ 
Público “Comuneros de

Nombrados los 
vocales por Avq 

en la
Sánchez-Alborno
Avila. Redaccióib,,,,,.^

(*) Para un capital financiado de 1.000.000 de pesetas, 56 pagos de 23.036 pesetas.

PEUGEOT 
TALBOT
FINANCIACIONES

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT1

Los nuevos vocales j 
Avila en la FundacidP^^ 
dio Sánchez Albom z» 
Daniel , de Fernando. 
bastián González y j 
vera. .Asimismo, en ^J^iJ 
varán a cabo, a pa^®. J 
tradicionales cursos de 
ción de historiadores, y 
rie de conciertos, jun^ 
con León 
medieval siglo XV u •
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Abrimos hoy jueves, día 25, a la una de 

la madrugada

Te esperamos 

a tomar una copa

LUENGO HOSTELERIA, S. A.
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VALLE DEL TIETAR Jueves, 25 de febrero de 1988

I ARENAS DE SAIM PEDRO |
Una comisión del Ayuntamiento
visita hoy al secretario general
de Bienestar Social

Arenas. F.J. Rodríguez.
Una comisión del Ayuntamiento de Arenas de San pedro 

a cusa cabeza fleura el alcalde, Francisco Muñoz, serf f^*^"*» 
hoX^mporel secretario general de ta Consejería de Cultura 
y Bienestar Social, José Fernández de Santiago.

Según comentó el alcalde 
de Arenas a este periódico, la 
comisión expondrá al secreta
rio general los múltiples pro
blemas que afectan al muni
cipio. Entre otras sugerencias 
mostraría a Fernández de 
Santiago la posibilidad de ins
talar en el castillo una escuela 
de formación del trabajo en la 
piedra. De esto manera el 
Ayuntamiento se beneficiaría 
para llevar a cabo la restaura
ción del castillo, tema que 
también será abordado en la 
reunión.

La compra del palacio del 
Infante D. Luis también será 
expuesto y se solicitarán dis
tintos formas de ayudas para 
poder afrontar esto adquisi
ción, así como informar a 
José Manuel Fernández de la 
utilidad que se dará al Pala
cio: casa de la cultura, sala de 
grandes exposiciones, residen
cia de alumnado para cursos

de verano y la creación de 
instalaciones deportivas en los 
terrenos libres.

HOGAR DEL JUBILADO

Francisco Muñoz también 
señaló que solicitarán ayudas 
para poder terminar las obras 
del Hogar del Jubilado, que 
en estos momentos se encuen
tran paradas por falto de di
nero. Por otra parte se pre
tende encontrar un organisnao 
que se haga cargo del edificio 
una vez que esté terminado.

El silo, donde se tiene pro
yectado la construcción de la 
futura estación de autobueses, 
la situación en la que se en
cuentra el proyecto de las 
sesenta viviendas sociales con
cedidas a Arenas, son otros 
temas que abordarán la Co
misión del Ayuntamiento con 
José Manuel Fernández de 
Santiago.

Corresponsales del Valle del Tiétar
F^Sw'^vier Fernández Garda. Telf. 867 <» ¿^^ 
Estanislao Berlinches Poves. Teléf. 867 01 88. Deportes.

EL ARENAL j
Julián Jiménez Amorín. Telét. 37 W.
CANDELEDA ]
Jesús Monforte Fernandez. Teléf. 38 00 3/.

i CASAVIEJA
Joaquín Fuentes. Teléfono 867 82 39.

CASILLAS qaaoúaa
Antonio Molina Talaya. Teléfono 866 09 66.
CUEVAS DEL VALIDE

| Francisco López Sans^. Teléfono 38 65 44.

GAVILANES i
| Carlos Pérez García. Teléfono 38 51 23.

GUISANDO i
Félix Blázquez García}. Telefono 37 09 48.
EL HORNILLO J „

j Jesús María Jiménez Pulido. Tel^ono 37 52 87.
| Agustín Jara Barrero.! Deportes. Teléfono 37 52 8/.

LANZAHITA
María Angeles Robles. Telefono 37 90 85.

MIJARES i
Carlos Pérez. Teléfono 38 51 23.
MOMBELTRAN i m
José García BurguiUol Teléfono 38 60 30.

PEDRO BERNARDO
Serafín Retana. Teléfono 38 70 40.

PIEDRALAVES o - ns
Juan Lorenzo González. Teléfono 866 08 82.
Félix Ulloa. Teléfono 866 08 82. Deportes.
POYALES DEL HOYO
Adolfo Machota. Teléfono 39 00 14.
SANTA MARIA DEL TIETAR
Pilar Sánchez Sierra. Teléfono 866 14 25.
SOTILLO DE LA ADRADA
Alfonso Peinado Rodríguez. Teléfono 866 02 82.
Urbano Izquierdo. Teléfono 866 08 82. Deportes.

VILLAREJO DEL VALLE
Carlos Rosillo Mayoral. Teléfono 38 65 28.

Arenas. Redacción.______

La Cooperativa de Lanza- 
híta, Socotti, cuento desde la 
pasada semana con un nuevo 
Consejo Rector elegido por la 
Asamblea de socios que se 
reunió el anterior fin de se
mana.

El nuevo presidente de So
cotti es Juan Antonio Robles 
Priego, de 29 años, casado y 
padre de un hijo. El nuevo 
secretorio de la Cooperativa 
más importante del Valle del 
Tiétar es Jesús Martín Sán
chez; vicepresidente, José Car
los Sánchez Miranda. Como 
vocales figuran ahora Soledad 
Orto Mínguez, Araceli García 
Pulido, Benjamín Martín 
Martín y Juan Fernández 
Sánchez.

Hoy en el Ayuntamiento de Piedralaves

del Valle vuelven a reunirse 
para abordar el tema del apagón
Arenas. Redacción. __________ _________ ___________

Los alcaldes del Valle del Tiétar volverán a reunirse esta 
tarde en Piedralaves para abordar una vez más el tema del 
apagón que sufrieron las localidades del Valle la noche de 
fin de año pasada y que hizo tomar las uvas a la mayor parte 
de los habitantes a la luz de las velas.

En esto ocasión los alcal
des de estos municipios es
cucharán los informes que 
han preparado los asesores 
técnicos y jurídicos, Teodo
ro Marín y Roberto Sanchi
drián respectivamente.

Con ésta, son ya tres las 
reuniones que los alcaldes 
Jhan mantenido a raíz del 
apagón. La primera de ellas 
tuvo lugar en el Ayunta
miento de Arenas de San 
Pedro el pasado día 15 de

enero. En este primer en
cuentro se decidió promover 
una reunión con el goberna
dor civil, miembros de la 
Delegación de Industria e 
Iberduero. Otro acuerdo 
adoptado ese día fue la de 
recabar de la Delegación de 
Industria un dictamen técni- 
có para ver si el tendido 
eléctrico que abastece al Va
lle del Tiétar, se ajusto a la 
normativa vigente. Por últi
mo, los alcaldes adoptaron

el acuerdo de reservarse el 
derecho a solicitar las co
rrespondientes indemniza
ciones a Iberduero en el caso 
de que puedan existir éstas.

En la segunda reunión 
mantenida, los alcaldes se 
entrevistaron con el asesor 
jurídico, Roberto Sanchi
drián, quien mostró a los 
interesados la normativa vi
gente que existía en está 
materia.

En la reunión de hoy los 
alcaldes abordarán otros te
mas que pueden interesar a 
la totalidad del Valle del 
Tiétar: el turismo, contribu
ción, sanidad, mancomuni
dades, entre otros.

PAJUEl^K
La cooperativa Socotti cuenta desde la pasada semana con un nuevo presidente. 

1 LANZAHITA 1 

Juan Antonio Robles, nuevo presidentí^
de la Cooperativa Socotti
• La sociedad ha obtenido un premio en 

de Maquinaria Agrícola

la Feria Internacional

El año de constitución de la 
Cooperativa Socotti fue 1985; 
un año después la fábrica de 
la Cooperativa abriría sus 
Euertos. Desde su inicio hasta 

ace unos días el presidente 
de la sociedad ha sido José 
Carlos Blázquez.

Además de este aconteci
miento que ha hecho cam
biar los órganos gestores de 
esto cooperativa, Socotti ha 
sido noticia también estos días 
al habérsele concedido el 
cuarto premio en el día Na
cional del Agricultor que or
ganizaba la Feria Internacio
nal de Maquinaria Agrícola 
(FIMA 88) de Zaragoza. El 
{>remio se obtuvo en la moda- 
idad de Cooperación y Agri
cultura de Grupo. A este pre
mio acudió Socotti con los 
productos que elabora: espá

rragos, setos, melocotón!
cachofa y cerezas. g

NUEVO PREMIO J

El nuevo P/es^^J^oW 
cotti comentó a El v* 
Avlta que el proy" 
inmediato que tiene » 
guir la línea que ha ¿^ 
antecesor, para que » j^j® 
presa pueda .se^^^piMA 8

Este premio de r 
viene a sumarse a otros 4 g 
cooperativa de Lan^f 
conseguido en su brev 
dura. Destacar el pn® ¿g 
le concedió 1^ Jnnto d ^^g 
lía y León el año PÇ 8 
modalidad de 
grupos y cooperación^ । 
celebración en ci g 
Campesino de la R » g
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GEMUÑO |

Reparación de la Casa Consistorial y de 
la cubierta de la Iglesia
Gemuño. Antolín Martín Prieto.

Proyecto de ejecución de la segunda fase de reparación de la 
casa consistorial y cubierta de la Iglesia Parroquial.

Hemos tenido acceso a los acuerdos de los plenos extraor
dinarios celebrados los días 14 de febrero de 1988 y 4 del 
corriente mes de febrero, en los cuales se habla de ejecución de 
la segunda fase de reparación de la Casa Consistorial de 
concesión de administración directa, cuyo coste es de 2 
millones de pesetas.

¡Lafragua MAXIMILIANO

La paz es posible

Las obras se financian de la 
siguiente manera: Junta de 
Castilla y León, 800.000 pe
setas; Diputación Provincial, 
600.000 pesetas, y por el Ayun
tamiento 600.000 ptas., acor
dándose solicitar la relación 
de la memoria de los servicios 
de A.T.M. de la Diputación 
Provincial y posteriormente 
estudiar la ejecución de la 
misma.

Se informa también de co
municaciones oficiales. Se da 
cuenta del escrito de la Co
misión Provincial de Sanea
miento sobre construcción de 
naves agropecuarias y la nece
sidad de incoar el correspon
diente expediente de actividad 
molesta e insalubre de lo cual 
quedan todos enterados.

En este mismo Pleno, en la 
sección de ruegos y preguntas, 
el concejal señor Granero ma
nifestó que era el encargado 
del cementerio y no tenía 
llave, solicitando que se le dé 
o dimitirá como encargado de 
tal servicio, a lo que el señor 
alcalde le contestó, que le

Se estudian las obras del Hospital
Avila. Redacción.__________

El gobernador civil de la 
Provincia, José Luis Machu
ca. mantuvo ayer una reunión 
con el director provincial del 
*^SALUD, Marcelo Noboa; 
ri director provincial del 

daría la llave cuando cumpla 
con las obligaciones anejas al 
cargo. Entonces dicho conce
jal propone una Asamblea 
general del pueblo, siendo in
formado por el señor secreta
rio de que las asambleas ge
nerales deben de ser autori
zadas por la Junta de Castilla 
y León, siendo preceptivo que 
se señale el tema y siendo de 
nuevo contestado por el alcal
de que por su parte no existe 
inconveniente en informar al 
pueblo siempre y cuando se 
digan los temas.

SEGUNDO PLENO
Bajo la presidencia del al

calde, Julián Jiménez San Mi
guel, se informó entre otras 
cosas de la reparación de la 
Iglesia Parroquial, en obras, 
incluido en el convenio Obis
pado-Diputación Provincial 
para restauración de edificios 
eclesiásticos, en la cual ha 
sido incluida la reparación de 
la cubierta de la Iglesia Parro
quial de esta localidad con un 
precio de ejecución de 600.000

INSS, Fernando Pascual y el 
representante de U.G.T., Joa
quín Ortega, para tratar di
versos aspectos relacionados 
Con las obras del Hospital 
Provincial.

Con anterioridad, el gober
nador civil presidió la reunión 

pesetas, financiando al 50% 
Diputación Provincial y Obis
pado de Avila y la obra será 
ejecutada por Administración 
directa, acordándose por una
nimidad solicitar previamen
te a su ejecución, los servicios 
técnicos bien de la Diputación 
o del Obispado, para que 
dictaminen la valoración de la 
obra y obras a ejecutar.

También en ambos plenos 
se habló de algunas repara
ciones en el alumbrado y en 
los abrevaderos Municipales, 
lo cual demuestra su interés 
en todos los temas del muni
cipio. Desde estas líneas les 
animamos a seguir adelante y 
les agradecemos las obras que 
por administración directa 
han ejecutado en las distintas 
aulas de la localidad, pues 
últimamente también se pavi
mentó otra calle, llamada “La 
Parra”.

Según nos comentan los es
colares, los carnavales siguen 
tradicionalmente cada año, en 
mayor alza, conservando las 
costumbres antiguas, disfra
ces, bailes, chocolatadas, ho
gueras, trajes típicos, la tora; 
para culminar celebrando el 
miércoles la imposición de la 
ceniza a la una de la tarde 
para todos aquellos que sus 
obligaciones laborales se lo 
permitieron.

Hicieron un alto en el ca
mino para pensar en el más 
allá y sacando buenos propó
sitos del “Conviértete y prac
tica el Evangelio”.

ordinaria, celebrada por la 
Junta de Seguridad Ciudada
na, en la que se trataron los 
principales aspectos de la pro
blemática de la seguridad ciu
dadana, tales como delincuen
cia, inseguridad, etc. .

Parece que por fin, el con
tencioso entre Navatalgordo 
y la entidad local menor de 
Villanueva de Avila, depen
diente del mismo municipio, 
ha entrado por el cauce del 
diálogo y la disposición ne
gociadora. Eso es al menos 
lo que se desprende de la 
reunión mantenida el pasa
do martes en el Gobierno 
Civil y del apretón de ma
nos entre los concejales de 
ambos pueblos. Preciso es 
reconocer la iniciativa del 
gobernador civil, José Luis 
Machuca^ a quien nunca ha 
faltado voluntad, aunque 
quizás se deba cuestionar si 
no debía haber tomado me
didas antes, sobre todo te
niendo en cuenta que los 
concejales de Villanueva ya 
habían pedido protección 
hace tiempo, evitando así 
algunos enfrentamientos 
posteriores. Otro tanto cabe 
decir del CDS, partido al 
que pertenecen la mayoría 
de los concejales, incluidos 
el alcalde censurado y el 
censurante. En nuestra opi
nión, antes de celebrarse el 
Pleno de la moción, el parti
do debió hablar con sus 
representantes para sugerir
les que no dieran un espec
táculo excesivamente agrio. 
Puestos a “repartir incien
so”, tampoco deben librarse 
los otros partidos, tanto el 
PSOE, cuyo dirigente pro
vincial, Narciso Serrano, co
noce bien el problema según 
palabras del gobernador ci
vil; y Alianza Popular, que 
también tiene representantes 
en el Ayuntamiento.

Lo importante, como re
petía José Luis Machuca, es 
que se olvide todo y qúe se 
inicie una nueva fase de 
diálogo y de comprensión. 
Eso es lo importante, efecti
vamente; pero no hay que 
olvidar que los tres graves 
problemas siguen en pie: el 
de la segregación, que es el 

mayor y fundamental, ya 
que ni siquiera hay acuerdo 
en cómo se debe dividir el 
término; el del reparto de 
fondos, agravado con la es
casez de los mismos; y el de 
la propia Alcaldía, en ma
nos de Villanueva, pero con 
los pies en el suelo de Nava
talgordo.

No creemos, sin embargo, 
que los tres interrogantes 
sean imposibles de resolver. 
Lo único que hace falta es 
verdadera mentalidad de
mocrática y aceptar las so
luciones propuestas: es de
cir, la resolución de los con
tenciosos sobre la segrega
ción; el informe de la audi
toría sobre el reparto de 
fondos; y la decision demo
crática de los concejales, eli
giendo a un determinado 
señor como alcalde, en este 
caso a Gregorio Hernández. 
Deseamos confiar en que los 
representantes de ambas en
tidades, la municipal y la 
local menor, sean capaces de 
cumplirías y con ello se pon
ga fin a un enfrentamiento, 
que pudiera derivar a peor, 
como sucedió en el caso del 
conflicto Navaquesera-Na- 
vatalgordo.

Y queremos insistir una 
vez mas en que El Diario de 
Avila no toma parte por uno 
u otro pueblo, como tampo
co la tomó en el conflicto 
aludido. Es posible que co
meta errores, como el de 
citar repetidas veces a Villa- 
nueva como anejo, cuando, 
según se nos corrige, es enti
dad local menor; pero ni 
falta a la verdad ni se inven
ta conflictos, que han deri
vado hacia la intervención 
de la Guardia Civil y la 
denuncia en el Juzgado. 
Tampoco se niega a recoger 
las versiones de las dos par
tes, como hemos hecho en 
entrevista al alcalde saliente 
y al entrante, así como a 
concejales de ambos pueblos

ALFA 33

L
A Red de concesionarios Ai.fa Romec? 
y Ai.FAFIN LE OFRECEN ENTRAR EN EL Ml'N- 

DO AlFA CON L'N COCHE SOBRESALIENTE, 

EL AlFA 33. Y PARA Ql'E LE SEA MÁS FÁCIL CONSE- 

Gl'IRLO. AHORA LE PROPONEN L'NA ESPLÉNDIDA

Red Oficial de CoNt;EsioNARios Alfa Romeo.

FORMA DE PAGO. ¿Le INTERESA? ¿Ha COMPARADO 
COCHES Y PRECIOS? VÉNGA A YERNOS. EsTA OFER

TA ES LIMITADA 'i' TERMINA EL 30 DE MARZO. La 
Red Oficial Ai.fa Romeo ccenta con más de 
200 PL'NTQS DE VENTA Y ASISTENCIA TÉCNICA.
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AREVALO
1 SAN PEDRO DEL ARROYO

Los carnavales recibieron su espaldarazo
Arévalo. Fernando G. Muriel. ____________ _____________

A modo de balance de lo que fue el carnaval en la ciudad de 
los cinco linajes, podemos decir que este ha sido el ano en el 
cual la fiesta ha recibido el espaldarazo y afirmación en la 
consolidación del carnaval después de la reciente recupera
ción a lo largo de esta década. Cada ano se va notando una 
mejora tanto en la participación popular que ha sido muy 
grande como también en la diversidad, buen gusto y calidad 
de los disfraces como de las espontáneas y fabulosas interpre
taciones teatrales que se han sucedido a lo largo de los cuatro
días de esta fiesta.

El domingo, día de los dis
fraces infantiles, las fiestas in
fantiles estuvieron muy con
curridas por gran cantidad 
de peques que se divirtieron 
en cantidad en las sesiones 
especiales que varias disco
tecas realizaron para ellos; 
pero no sólo los más peque
ños disfrutaron del inicio del 
carnaval ya que para todos 
partió una charanga desde la 
Avda, de Emilio Romero a la 
altura del Pabellón Polide
portivo en un largo recorrido 
en el cual a medida que se iba 
acercando al centro de la 
ciudad se sumaba la gente y 
ya en las plazas de El Salva
dor y del Arrabal se formó 
un multitudinario grupo tanto 
de disfraces como de obser
vadores. El comentario ge
neral de la gente era: “esto 
parece ferias...”. Como dis- 
fraces a destacar figura el 
simpático “Pipero”, la “Mo
rita”, o la comparsa de una 
boda en la cual el novio era 
nuestro compañero corres
ponsal Ricardo Guerra, en la 
cual no faltó de nada; cura, 

invitados, testigos, mona
guillos y un banquete con 
menú de los de antaño. El 
lunes fue un día de escasa 
asistencia de disfraces, mucho 
frío, y aunque no íaltaron 
muchos disfraces infantiles, 
lo más destacable fue la com
parsa de caníbales la cual 
animó la ciudad hasta altas 
horas de la madrugada. Es
peramos que esta jornada 
sea organizada de otra ma
nera para futuras ediciones. 
El martes, a medida que 
transcurría la tarde, se iba 
notando un ambiente carna
valero creciente que iba agru
pando a bastante público en 
las calles y plazas del centro 
de la ciudad que invadían las 
vías públicas y locales de 
diversión hasta el amanecer 
del miércoles. Por todos los 
rincones aparecían disfraces 
y máscaras no sólo de los 
arevalenses sino de gente que 
vino hacia Arévalo desde to
dos los puntos de la comarca.

Como disfraces destacados, 
están los grupos de “las mos
cas”, “las colegialas”, “las 

gordas”, “efectos del fuma
dor”, “los trois” y un largo 
etcétera así como cientos de 
disfraces individuales que lle
naron de color y alegría la 
noche arevalense. Como nota 
negativa destaca un grupo 
que ridiculizaba a institucio
nes religiosas.

El miércoles, pudimos pre
senciar un multitudinario en
tierro de la sardina que par
tiendo de la plaza del Teso 
Nuevo, recorrió por dos iti
nerarios distintos, dado la 
gran cantidad de asistentes y 
la confusión, para unirse de 
nuevo en la plaza del Salva
dor formando una comitiva 
esperpéntica, bulliciosa, chi
llona y enlutada, que finalizó 
en la Plaza del Real, abarro
tada de gente para presenciar 
tan lúdico espectáculo. Para
lelamente a la quema de la 
sardina, en otro rincón de la 
plaza pudimos ver la quema 
de una interesante muestra 
de fuegos artificiales.

Con respecto al concurso 
de disfraces que anunciába
mos en el número especial 
del carnaval y que organi
zaba el Ayuntamiento, dire
mos que eljurado compuesto 
por los miembros de la Comi
sión de Cultura, otorgaron 
los premios de la forma si
guiente: 1- premio dotado 
con 15.000 pesetas y regalo al 
grupo “caníbales”. 22 premio 
de 10.000 pesetas y regalo a 
“arco iris”. 32 dotado con 
5.000 pesetas y regalo,

Desfile infantil de disfraces
San Pedro del Arroyo. Virgilio Jiménez López.__________

El pasado martes, 16 del corriente, en el salón de actos del 
Colegio Público Comarcal, se celebró un maravilloso desfile 
infantil de disfraces, premiado por la Corporación Munici
pal, que hizo las delicias de pequeños y mayores.

Los profesores del Centro, 
que como ya es sabido, se 
desviven por todo aquello 
que se refiera a la educación 
de sus encomendados, tanto 
en lo cultural como en lo 
cívico, prodigaron esfuerzos 
para conseguir, lo que con 
creces se logró: Hacer de este 
desfile una gran fiesta de 
confraternización entre ma
yores y pequeños, tan difícil, 
por no decir imposible, en 
unos tiempos, no tan lejanos 
que no los podamos recordar 
con pena, los que los tuvimos 
que vivir.

Comenzaron subiendo al 
tablado, ayudados por sus 
profesoras, los comprendidos 
en el ciclo de Ere-Escolar, 
representando a diversos pro
tagonistas de cuentos escola
res, con esa naturalidad, con 
ese desparpajo tan caracte

Robo en un bar arevalense
Avila. Redacción.__________

Ayer, ante el comandante 
de Puesto de la Guardia Civil 
de Arévalo, fue denunciado el 
robo que entre las 2 y las 8,30 
horas del mismo día, autor o 
autores desconocidos llevaron 
a cabo en el “Bar J.C.” de la 
mencionada localidad. Tras

Si

rístico de una edad en la que 
la afectación brilla por su 
ausencia.

Los nutridos aplausos de 
la nunierosa concurrencia 
animaban con su calurosa 
compañía a los pequeños des
filantes, que giraban alegres 
dando vida a los representa
dos personajes.

Siguieron a este numeroso 
grupo y por orden cronoló
gico, los demás concursan
tes, ataviados con los más 
extravagantes y variopintos 
disfraces, cuyas críticas des
bordaron la hilaridad de la 
concurrencia que atronaba 
el local con su encendido y 
espontáneo aplauso.

Se obsequió a todos los 
participantes con unos dul
ces y los trofeos donados 
para tal fin.

forzar la cerradura de la puerta 
trasera se apoderaron de un 
vídeo, un equipo de música, 
varios cartones de tabaco) 
forzaron tres máquinas recrea' 
tivas de las que se llevarot 
112.000 pesetas en metálico. 
El valor de los sustraído ascien
de a unas 290.000 pesetas.

D(RENUEVESU COCHE I/SÂÜO. ÂHOM liUE

PÍAS. Ai AS 
Al com P 
mm 
CffROEH

Renueve su coche. Esta es 
la ocasión. Venga a la 
Red Citroën, donde recom
praremos en condiciones 
inmejorables su coche usa
do esté como esté; y ahó
rrese 100.000 pesetas en la 
compra de un AX, BX o CX* 
si la compra es finan
ciada a 2, 3 ó 4 años a tra
vés de Financiaciones 
Citroen y con una entrada 
desde el 10%.

RECORDS DE FINANCIACION
CITAOÏHAXfl TK(3P)i 16.000 PTAS/PLAZO 
Precio Contado (llave en mano): 1.029.212 Plas. Precio Aplazado: 1.223.870 Plas. 
(Entrada: 327.870 Plas. Resto en 56 plazos de 16.000 Ptas.)

OTMBIBX:22.000PTASPLAZO
Precio Contado (llave en mano): 1.440.401 Ptas. Precio Aplazado: 1.745.555 Ptas. 
(Entrada: 513.555 Ptas. 56 plazos de 22.000 Ptas.)

CITP0ÏHCX22TSS:40.000PTASPLAZO
Precio Contado (llave en mano): 2.461.683 Ptas. Precio Aplazado: 3.098.327 Ptas. 
(Entrada: 858.327 Ptas. 56 plazos de 40.000 Ptas.)

Esta oferta excepcional 
es válida aunque no teis 
coche usado. J 
Y si prefiere realizarían 
pra al contado, tamb 1 
tenemos condición^ 
especiales para ust

El FINANCIACIONES CITROËN 5010 HASTA a 31 DlMAiaO
rotería válida para pedidos de turismos en stock en Peninsula y B^eares^^^^^ 

Condiciones especiales para Cananas. No acumulable a otras olerías pn
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Ahora sí vas a tu aire. Con el Fiat Uno Brio. Un 
coche para tu estilo de vida, sin complica
ciones. Con personalidad y un corazón revolucio

nario: el motor FIRE, hecho totalmente por robots. 
Un coche con el que alcanzarás los 145 Km/h. 
Consigue ahora el coche que te conviene. Por 
sólo 917.000 Ptas. Hazte con uno. Ven a tu conce
sionario y conoce de cerca el coche con persona
lidad. El coche más jóven. Tienes hasta 270 
puntos de venta y asistencia en toda España. Ade
más, te ofrecemos los mejores servicios de Fiat 
Financiera y Fiat Leasing. El Fiat Uno Brio. Estu
diado parati.

* Versiones en 3 y 5 puertas.

Modelo C.C. C.V. Velocidad 
máxima P.V.P.

Fiat Uno Fire Brio 999 45 145 Km/h. 917.000

Fiat Uno 45 Fire 3P 999 45 145 Km/h. 981.000

Fiat Uno 45 S Fire* 999 45 145 Km/h. 1.039.000

Fiat Uno 60 S 3P 1.116 58 155 Km/h. 1.140.000

Fiat Uno 70 SL 5P 1.301 65 165 Km/h. 1.291.000

Fiat Uno 70 SX* 1.301 65 165 Km/h. 1.304.000

Fiat Uno 60 DS 5P 1.697 60 155 Km/h. 1.357.000

Fiat Uno Turbo i.e. 1.301 105 200 Km/h. 1.586.000

Fiat Uno. Por lo que llevas dentro./man
TECNOLOGIA LIDER

AVILA CONCESIONARIO OFICIAL FIAT EN AVILA Y PROVINCIA

LUAUTO, S. A. Ctra. Valladolid, 66 - Tel 22 90 1
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En. Salamanca

Hoy se celebra 
el Pleno 
conmemorativo del
Estatuto de 
Castilla y León
Salamanca. Efe.

Los preparativos para cele
brar hoy, jueves, en el Colegio 
Mayor Fonseca, de Salamanca, 
el Pleno de las Cortes Regio
nales conmemorativo del quin
to aniversario de la promulga
ción del Estatuto de Autono
mía, quedaron ayer ultimados.

Fuentes del Legislativo Re
gional indicaron que se han 
tenido que trasladar al Cole
gio Mayor Fonseca algunas 
secciones de los servicios gene
rales de las Cortes para cele
brár la sesión plenaria.

También se han tenido que 
acondicionar algunas estancias 
del Colegio Mayor Fonseca, 
debido al gran número de invi
tados que asistirán a la sesión.

entre estos invitados se en
cuentran los 253 miembros que 
integraron la Asamblea de Par
lamentarios y Diputaciones, 
órgano preautonómico que en 
junio de 1981 elaboró y aprobó 
el Estatuto para Castilla y 
León.

El motivo de que haya sido 
elegido el Colegio Mayor Fon- 
seca como escenario del Pleno 
del quinto aniversario del Esta
tuto obedece a que en este 
lugar se celebraron las reunio
nes de la Asamblea de Parla
mentarios y Diputaciones.

Con esta sesión, las Cortes 
de Castilla y León hacen por 
primera vez uso de la posibili
dad de celebrar sesiones fuera 
del Castillo de Fuensaldaña 
(Valladolid), lo que se con
templa en la “Ley de Sedes”, 
aprobada en diciembre pasado.

El acto conmemorativo, igual 
que en ocasiones anteriores, 
consistirá en un discurso insti
tucional del presidente de las 
Cortes.

El titular del Parlamento 
Regional, Carlos Sánchez-Re- 
yes de Palacio (del CDS), se 
referirá en su discurso a las 
posibilidades de reforma del 
Estatuto de Autonomía, tras 
cumplirse el quinto aniversa
rio de su promulgación, plazo 
que posibilitará la reforma 
del texto autonómico.
. El presidente de las Cortes 
incidirá en las diferencias que 
existen entre las posibilidades 
que ofrece el cumplimiento del 
quinto aniversario y la amplia
ción de competencias por la 
\ia del artícul<j) 150 de la Cons
titución, para lo cual no era 
preciso esperar el plazo de 
cinco años.

Ante las nuevas perspecti
vas competenciales, el presi
dente de la Junta de Castilla y 
Ceon, José María Aznar, se 
entrevistó recientemente con 
os portavoces de los cuatro 

parlamentarios (AP, 
CDS y PDP) para al- 

anzar un acuerdo global sobre 
os nuevos techos de compe- 
cncias de la Coniunidad Autó

noma.
cniP^^^^^® ^^^n ronda de con- 

représentâtes de AP, 
tra y del PDP se mos- 

ron de acuerdo en alcanzar
^®oipetencias, mientras 

nn^ i P^^avoz centrista abogó 
por la reforma del Estatuto de 
'Autonomía.

Detenidos tres miembros de las 
Brigadas Rojas en Barcelona
Barcelona. Efe.

La detención el martes en 
Barcelona de tres presuntos 
miembros de las Brigadas 
Rojas se realizó después de 
que la policía determinara 
que su estancia en la ciudad 
se debía únicamente a eludir 
la acción, de la justicia ita
liana, que había dictado con
tra ellos sendas órdenes de 
busca y captura.

Según un comunicado he
cho público ayer por el Go
bierno Civil, la policía, que 
llevaba varios meses siguien
do a los tres presuntos briga

227 Km/h.

175 CV
Este es su desafío.

El nuevo Renault 212 litros Turbo. 
La pureza de líneas de los grandes deportivos. 

El equipamiento de los más altos de gama. 
Y toda la tecnología acumulada Renault. 

En un motor de 1.995 emí de gestión 
totalmente electrónica.. 

Capaz de llegar a los227Kms. por hora. 
De asegurar, con Renos ABS, el absoluto 

control de la partida. 
De hacer, de cada viaje, el desafío de 175 CV 

que corren en libertad.

RENAULT
¡COCHES LLEÑOS

DE VID^

--------------- ------------------ Venga a verlo;--------------------------

DOMINGUEZ, S.A.
CONCESIONARIO PARA AVILA Y PROVINCIA

Exposición y Vento: Avda. Portugal, 43. Telf. 31 14 27 
Exposición y Talleres: Avda. 18 de Julio, 64. Telf. 22 10 30 AVILA

distas, determinó que Gabrie
la Beconi, de 29 años, Mari
nella Ambretti, de 34, y Sté- 
fano Demotins, de 29, care
cían de cualquier tipo de vin
culación con grupos o per
sonas españolas.

Esta circunstancia confir
ma la tesis de que Barcelona 
sigue siendo uno de los refu
gios preferidos por terroris
tas internacionales, debido a 
la particular configuración 
urbana de la ciudad y su cin- 
turón industrial y a su ubica
ción con respecto a Francia e 
Italia, principalmente.

Hoy se abre el plazo de ofertas___________ ______

Renfe tendrá trenes de alta 
velocidad en 1990
Madrid. Efe.

El presidente de Renfe, Ju
lián García Valverde, anunció 
ayer que a finales de 1990 
Renfe podrá disponer de las 
primeras unidades del tren de 
alta velocidad.

El plazo de presentación de 
ofertas para la adquisición del 
tren por Renfe quedará abierto 
hoy, según señaló García Val- 
verde.

En una rueda de prensa a la 
que asistieron como invitados 
fabricantes españoles y repre
sentantes de compañías extran
jeras del sector. García Val

verde señaló que mediante el 
concurso, abierto a todos los 
fabricantes, Renfe adquirirá 
24 trenes de alta velocidad y 75 
locomotoras universales de 
gran potencia, de acuerdo con 
la política del plan de trans
portes ferroviario.

Los 24 trenes de alta veloci
dad (TAV), aptos para circu
lar a úha velocidad máxima de 
250 kilómetros por hora, están 
destinados a prestar servicios 
en la nueva vía ferroviaria de 
acceso a Andalucía, Madrid- 
Sevilla, que cubrirán en dos 
horas y cincuenta minutos.
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EL DIARIO DE AVILA/Página 20 ESPANA Jueves, 25 de febrero de 1988

Là oposición echó de menos la 
autocrítica en la intervención de 
Felipe González

LA BOLSA
Información facilitada por la

Madrid. Lid.

A los líderes de la oposición 
no les gustó el discurso de 
Felipe González. Creen que no 
ha estado a la altura de las cir
cunstancias. Para unos, fue 
“desordenado y deslavazado”, 
para otros no dijo nada nuevo 
y las autocríticas brillaron por 
su ausencia. En los pasillos del 
Congreso, nada más concluir 
su intervención ante el pleno 
de la Cámara, Felipe González 
fue prácticamente “asaltado” 
por periodistas, fotógrafos y 
cámaras de televisión. Alguien 
le comentó: “presidente, por 
aquí se dice que su discurso ha 
sido solo una faena de aliño”. 
A lo que Felipe González res
pondió: “está bien que se hagan 
esos comentarios”.

Adolfo Suárez (CDS) dijo 
que al principio parecía que el 
presidente del Gobierno “iba a 
hacer una autocrítica, y luego 
se limitó a decir que somos los 
demás grupos dé la Cámara 
los que tenemos que afrontar 
soluciones”. Según Suárez, la 
intervención del presidente le 
ha obligado a modificar lige
ramente la intervención que 
traía preparada.

Para Miguel Roca, porta
voz de Minoría Catalana, este 
no ha sido “el discurso de un 
debate sobre política general”. 
Para decir lo que dijo, “hubie
ra bastado con una reunión de 
sobremesa. Ha sido un dis
curso desordenado y deslava

zado, con escasísimas referen
cias a los problemas diarios, 
mientras que, por el contrario, 
dedicó más de media hora a la 
política internacional, como si 
le interesaran más estos temas 
que los de casa”. Tampoco ha 
visto Roca “perspectivas de 
futuro en las palabras del pre
sidente que a la hora de hablar 
de prioridades lo hizo con gran 
vaguedad”.

Gerardo Iglesias, portavoz 
de Izquierda Unida, señaló que 
el discurso fue “bastante su
perficial. A pesar de haber 
dedicado gran parte del mismo 
a la política internacional, es 
sospechoso que no hablara de 
la situación en el norte de 
Africa, ni del acuerdo pes
quero con Marruecos, ni de 
Oriente próximo. Sobre la 
OTAN y el referéndum, ha 
pasado de puntillas, cuando 
hoy mismo se ha sabido que el 
compromiso de España con la 
OTAN va más allá de las con
diciones del referéndum”.

INTERVENCION DE 
FELIPE GONZALEZ

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, manifestó es
to durante su discurso en el 
debate sobre el estado de la 
Nación que ante la gravedad y 
el fanatismo de la violencia 
terrorista la corriente de opti
mismo que actualmente se vive 
debe ser moderada. González 
indicó que cuanto más débil es 

la organización terrorista, más 
dramática e indiscriminada es 
su respuesta, como ya se de
mostró durante el pasado año. 
El Gobierno, según su presi
dente, está dispuesto a asumir la 
totalidad de los acuerdos sus
critos con las fuerzas políticas 
en materia de violencia, pero 
también en marcar los límites. 
Estos límites están en la sobe
ranía nacional y en la negocia
ción política.

Felipe González realizó una 
de las más breves intervencio
nes que se recuerdan sobre el 
debate del estado de la Nación.
A lo largo de una hora y doce 
minutos el presidente se refirió 
por bloques a la política exte
rior, seguridad y paz, al terro
rismo y la delincuencia común, 
al funcionamiento de las insti
tuciones y política económica 
y social. González, tal y como 
se preveía, pronunció un dis
curso templado, sin grandes 
novedades, donde convino las 
realizaciones con las amena
zas de futuro para el país. 
Especial énfasis puso Gonzá
lez al afirmar que la prioridad 
del Gobierno será la creación 
de empleo juvenil.

En cuanto al diálogo con 
ETA, al que se refirió sin citar 
a la organización vasca, dijo 
que las cuestiones políticas só
lo se abordarán con los parti
dos que sean representativos y 
acepten el actual ordenamien
to jurídico.

CAJA D AHORROS D AVltA

INDICES: Tabacalera. 982,50 995
Uniasa.......... 510 524

Madrid: 251,44 -1-0.11.
Barcelona: 109,26 (-1-0,04). Construcción:
Bilbao: 328,75 (—3,37). Cubiertas, . . , 520 520

BOLSA DE MADRID Dragados.... 410 406
Focsa............ 950 930

Acciones: Anter. Ayer
Comercia

Electricidad: Finanzauto. 582,50 582,50

Cantábrico. 166 170 Transportes y comunicaciones:
Hidrola........ 87,75 87,50 Telefónica... 173.50 173,50
Sevillana.... 100,75 100,25 Iberpistas ... 84 83
Iberduero ... 124,50 124,50
Fenosa.......... 81 81 Seguros:

Mapfre.......... 910 905
Mineras, Metal, Basteas: Fénix............ 1.430 —
Felguera .... 411 411 Bancos:
Hornos........ 64 64
N. Montaña 120 121 Castilla........ 4.900 —

Bilbao.......... 1.350 1.325
Cementos: Central.......... 1.169 1.159
Asland.......... 925 930,50 Banesto........ 1.190 1.190
Lemona........ — — Hispano........ 819 819
Valen Cem. 1.650 1.700 Popular........ 1.679 1.167
Uralita.......... 327 336 Santander. .. 1.165 1.165

Exterior........ 460 460Químicas: BNP.............. 621 621
Cepsa............ — — Fomento .... 460 , 460
Cros.............. 482 492 Herrero ..... 1.450 1.465
Río Tinto... 388 398 Bankinter ... 1.235 1.245
Petromed... 474 — Valencia .... 409 409
Aguila........ 307 307 Zaragozano. 800 800
Azucarera.. 835 838 Atlántico... . 356 365
Koipe.......... 310 316 Vizcaya........ 1.325 1.300

¡SUERTE!
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I ESQUI I Cálgary 88

Blanca Fernández-Ochoa fínaliza la primera
manga del slalom gigante en primer lugar
Mount Allan, Alberta (Ca
nadá). Efe.

La española Blanca Fer
nández-Ochoa se ha clasifi
cado en primer lugar en la 
primera manga del slalom 
gigante femenino, de los jue
gos Olímpicos de invierno.

Blanca, que tomó la sali
da en decimocuarta posi
ción, descendió los 874 me
tros de recorrido, con 42 
puertas de dirección, en la 
pista de Mount Allan, en 59 
segundos y 68/100, es decir 
30/100 menos que la segun
da clasiñcada.

Otras seis esquiadoras hi
cieron tiempos con menos 
de un segundo más que la 
española. Han sido:

2, Christa Guethlein-Kins- 
hofer (RFA), 59.98.

3, Anita Wachter (AUT), 
1:00.23.

4, Christine Meier (RFA), 
1:00.43.

5, Vreni Schneider (SUI), 
1:00.53.

6, María Walliser (AUT), 
1:00.57.

7, Corinne Schmidhauser 
(SUI), 1:00.67.

La segunda manga fínali
za cuando estas páginas de 
deportes han sido cerradas. 
Se intentará dar más infor
mación en la última o, en

caso de conseguir medalla, 
se dará mañana.

El finlandés Matti Nyka- 
nen ha ganado su segundo 
oro en trampolín de 90 me
tros, imponiéndose con au
toridad al resto de partici
pantes.

Mykanen demostró que 
en la actualidad es práctica
mente imbatible, en condi
ciones normales. Sus 224,0 
puntos, tras dos saltos de 
118,5 y 107,0, le situaron 
muy lejos del medalla de 
plata, el noruego Erik John
sen, con 207,9 puntos, mien
tras que el yugoslavo Mat
jaz Debelak sorprendió a 
propios y extraños y, con 
207,7 puntos, ganó el bronce.

Fracasaron casi todos los 
favoritos: el alemán federal 
Thomas Klauser, cuarto 
(205,1) el checo Pabel Ploc, 
quinto (204,1) y el yugosla
vo Miran Tepes, décimo 
(194,8).

El español Bernat Solá se 
clasifico en el puesto 51 de 
55 clasificados, con dos sal
tos de 96,5_y 86,0, para un 
total de 139,3 puntos.

En danza libre, última 
prueba del concurso, Nata
lia Bestemianova y Andrei 
Bukin se llevaron el oro. Su 
actuación, como siempre, 
resultó excelente, pero los 
tres “seises” que les otorga

ron, los jueces de la Unión resultaron excesivos.
Soviética, Italia y Francia, La pareja soviética quedó

en primera posición con 2,0 
puntos, seguidas de la inte
grada por sus compatriotas 
Marina Klimova y Sergei 
Panomarenko, con 4,0 pun
tos.

El duelo por el bronce 
entre la pareja canadiense y 
la otra soviética, se resolvió 
en favor de la primera. Tra
cy WUson y Robert McCall 
se hicieron acreedores al ter
cer puesto, ya que Natalia 
Annenko y Guenrikh Sre- 
tenski no se mostraron a la 
altura de noches anteriores.

En Velocidad, la holande
sa Yvonne Van Gennip se 
adjudicó el oro de los 3.000 
metros, lo que constituyó 
una sorpresa, ya que las 
alemanas eran las favoritas.

Pero no sorprendió su 
triunfo tanto como el que lo 
consiguiera estableciendo 
una nueva marca mundial 
de la distancia, con 4.11.94.

La plata y el bronce fue
ron para las alemanas de
mocráticas Andrea Ehrig, 
con 4.12.09, y Gabi Zange, 
con 4.16.92. A las dos, cla
ras favoritas, les pareció po
co premio.

En el torneo de consola
ción de hockey se jugaron 
dos partidos, siendo lo más 
destacable el primer triunfo 
de Francia, tras prórroga, 
sobre Noruega por 8-6. Por 
su parte, Austria superó di
fícilmente a Polonia por 3-2.

Con estos resultados, No
ruega se clasifica la 12 y 
última, Francia la 11, Polo
nia en el décimo lugar y 
Austria en el noveno. Los 
puestos 7 y 8 los dilucidarán 
Estados Unidos y Suiza ma
ñana.

EL PROXIMO 
DOMINGO, * 
ENTRE 
EN JUEGO '
El próximo domingo 28 de febrero, primer sorteo de 
BONOLOTO.

Elija sus números y selle sus boletos antes del viernes.

Las apuestas que usted haga le servirán para los cuatro 
dias. Cuatro oportunidades de ganar millones.

Entre en juego. Tiene mucho que ganar y sólo por 
25 pesetas la apuesta. Cien pesetas los cuatro sorteos.

ABONESE A GANAR

Bono Loto
nnrrífí vz,TMri7i Organismo Nacional de Loterías yApuestas del Estado
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FUTBOL

2-3. El Arévalo 
pierde ante Sotillo 
en un partido 
competido
Arévalo. Femando G. Muriel

Resultado: Arévalo C.F., 2-Pro- 
diecu Sotillo, 3.

Campo: Estadio Municipal de 
Arévalo. Terreno extremadamen
te duro. Tarde agradable con 
temperatura primaveral y entra
da aceptable 
AUNEACIONES:

AREVALO F.C.—Caro, Del De
do, Garda Gil González: Cucha- 
no, Víctor, Becerril I, Beceml II, 
Femando “Schuster" y Saeto. En j 
el minuto 80, Del Dedo sustituye 
a Saeto.

PRODIECU SOTILLO.—Jesús. 
Félix, Sánchez, Juan A., Román 1 
Perico, Raúl Francisco, Blasco, 
Martín y Lanchas.

ARBITRO.—Tomás González 
Jiménez auxiliado en las bandas j 
por Arroyo Garda y López Casa- 
novas del Colegio Castellan^ 
Leonés. Tuvo una actuación 
aceptable mostrándose muy se
guro a lo largo del encuentro. ! 
Mostró la tarjeta amarilla a Bece
rril I del Arévalo por dirigirle 
observaciones.

Goles: 1-0, minuto 6. Avance 
local por el lado izquierdo. Mar
tín bombea el esférico para que 
Saeto, de un fuerte y colocado 
cabezazo, mande el balón al fon
do de la red

1-1, minuto 7. Inmediatamen
te al saque desde el centro del 
campo, pase largo de Díaz al 
segundo palo, que remata Blasco 
de cabeza batiendo a Caro.

1-2, minuto 41. Martín roba un 
balón en el centro del campo por 
donde avanza, en solitario, para 
que a la salida del portero local 
estrelle el balón en el poste, 
siendo Díaz quien materialice la 
acción

1-3, minuto 53. En jugada si
milar a la anterior. Blasco remata 
al fondo de la red

2-3. minuto 60. Se bota un sa
que de esquina, lanzado por 
Schuster, y de cabezazo impeca
ble, de Becerril I. marca sin que 
pueda detener Jesús.

Jesús Rodriguez.
Angel Arroyo.

CICLISMO

Arroyo y “Pájaro” iniciaron la 
temporada en Valencia
Avila L M Soto.________-

Lá Vuelta a Valencia sirvió 
para el debut de nuestros co
rredores profesionales Angel 
Arroyo y Jesús Rodríguez “Pa
jaro"; el del Reynolds estuvo 
situado en los puestos treinta 
de la clasificación mientras 
que el del Helios-CR quedó 
algo más retrasado.

Por su parte nuestro novel 
en el ciclismo profesional, 
Juan Carlos Arribas, estuvo 
presente en el Tour del Medite
rráneo con su equipo del BH.

Angel Arroyo se mostraba 
contento de su Vuelta a Va
lencia:

"Sólo perdí tiempo en la 
etapa contra reloj, en el resto 
de las etapas siempre estuve 
con los primeros. Físicamente 
me encuentro bastante bien, 

| aunque ahora es pronto para 
| decir como vas. Estamos en ro- 
| dajeT.

—¿Olvidada la caída y ese 
j problema en tu rodilla?
1 —Totalmente olvidado y re- 
| cuperado de mi caída en el 
1 Monteverde
| —¿Qué tal el Reynolds por 
\ Valencia?
j —Bien sobre todo Julián Go- 
| rospe que fue el de sus años 
| buenos.
¡ Jesús Rodríguez “Pájaro^’ 
1 volvió con catarro de Valencia:

PRIMER ANIVERSARIO
DEL MUY ILUSTRE SEÑOR

DON MARIANO A. TABERNA MARTIN
CANONIGO DE LA S.A.I.C. DE AVILA

FALLECIO EN MADRID
EL D1A 28 DE FEBRERO DE 1987

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

Sus hertnanos, sobrinos y demás familia
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

El funeral que se celebre (D.m.) el sábado día 27, a las 7 de la tarde en la parroquia de 
San Pedro Apóstol de esta ciudad, además de las misas que se celebren en ‘^S AJ.C y en 
Bohoyo (Avila), así como las gregorianas que se están celebrando en Madrid, serán 
aplicadas por su eterno descanso.

—“Todo me lo agarro y aun
que la Vuelta a Murcia está ahí 
mismo, no sé si podré it Yo 
quiero quedarme en casa y r^ 
cuperarme pero como mi equi
po es tan corto, no sé...”.

—¿Qué tal la Vuelta?
—Bueno normal siempre 

con algún que otro fallo de 
organización pero ya lo sabe
mos de años anteriores En el 
plano deportivo y personal 
perdí un día once minutos jun
to a Pedro Delgado, Lajarreta, 
etc y nada La pena es el 
catarro que cogí en la primera 
etapa en ella llovió más que en 
el diluvio universal

TOUR DE MEDITERRANEO

Juan Carlos Arribas mien
tras la Vuelta a Valencia estuvo 
corriendo en el Tour del Medi
terráneo.

—¿Qué tal te fue?
—Estoy contento porque yo 

ahora lo que quiero es meter
me de lleno en el campo pro
fesional, coger el ritmo de esta 
gente y ganar en experiencia 
En una palabra quiero apren
der.

—¿Buena experiencia por 
tierras francesas?

—Sí, el BH ha llevado un 
equipo muy joven, práctica
mente todos los neoprofesio-

J. Carlos Arribaa

| ATLETISMO I 

£1 abulense 
Chapado es uno de 

los favoritos en los

Campeonatos de 
España junior

nales. Se rodó muy fuerte des
de salida, fue increíble i

—¿Y ahora qué?
—Ahora correré la Vuelta a | 

Murcia Estoy muy contento de j 
que Mínguez siga mantenien- 1 
do en mí su confianza; el se- 1 
guir corriendo me viene muy | 
bien |
ENPARO

Al tener tantos corredores en 
su primera plantilla José Mi- 1 
guel Echevarri todavía no con
tó con Hernández Ubeda para 
estas primeras Vueltas como la 1 
andaluza o valenciana El pro- 1 
pió director navano nos decía 1

—"Jesús es un corredor muy | 
importante para el equipo y 1 
tiene que estar en los grandes | 
compromisos”. |

—¿A Murcia? |
—Eso parece y así lo ha | 

dicho mi director. Será mi de
but en rondas en la presente | 
campaña Yo estoy preparado.

—¿Con muchas ganas? j
—Con todas las del mundo. | 

Este año Reynolds tiene que | 
ser el equipo a batir por aque- | 
11o de los fichajes; habrá que 
trabajar muy duro. i

Suerte para nuestros cuatro 
corredores profesionales y re- | 
cuerden que en Murcia esta
rán, salvo cambios de ultísima 
hora Angel Arroyo, Hernández 
Ubeda y Juan Carlos Arribas.

Avila Redacción._____________

Raúl Chapado Serrano, Rober
to Garcinuño, Juan Rafael Jimé
nez y Alicia Arribas Mediero, del 
Club Puente Romanillos, partici
paron el pasado domingo en una 
reunión atlética que se disputó 
en las Pistas de la Carretera de 
Renedo, en Valladolid

Raúl Chapado tomó parte en la 
prueba Junior de triple salto y 
consiguió una excelente marca 
de 14 metros y 86 centímetros, 
que es una de las mejores mar
cas del año en pista cubierta en 
categoría absoluta, lo que le con
vierte en uno de los máximos fa
voritos del Campeonato de Es
paña junior que se disputará en 
el Velódromo de Anoeta de San 
Sebastián los días 12 y 13 de 
marzo.

En esta misma prueba tam
bién participó Juan Rafael Jimé
nez, lesionándose en el primer 
salto, con lo que no pudo con
tinuar saltando.

GARCINUÑO TAMBIEN 
ESTARA EN ANOETA

Continuando con el triple sal
to, el cadete Roberto Garcinuño 
hizo un salto de 13 m y 40 cía, 
que también es una magnifica 
marca dentro de su categoría, 
con lo que también estará en el 
Campeonato de España en San 
Sebastián

Por último, la junior Alicia 
Arribas Mediero tomó parte en la 
prueba de 800 metros, realizan
do un buen tiempo, con 2'24'’OO, 
lo que también la da derecho a 
participar en el Campeonato de 
España de Pista Cubierta en
Anoeta

Disputado en Asturias^

Castilla y León 
ganó el 
Campeonato de 
España Escolar 
de Campo a Través
Avila. Redacción.

La selección castellano-1^ 
nesa de Campo a Través g^® 
el campeonato escolar de t 
paña en su categoría mase ' 
lina. La selección femeninaq»» 
dó en tercer lugar, después 
Galicia y Cataluña.

La selección de Castilla / 
León no sólo ganó por ®^ 
pos, sino que individualme 
el soriano Juan Luis Góng 
Calvo quedó primero outre 
chicos y la vallisoletana A 
Belén Gimeno quedó según 
en la categoría femenina.

La victoria del equipo cas _ 
llano-Leonés en el 
nato Escolar de España, q , 
celebró en el asturiano ae 
dromo de Lamoral el pasj 
sábado, supone que nue 
Comunidad Autónoma r P 
sentará a España en el . 
peonato europeo, que se e 
brará del 2 al 6 de mar 
Luxemburgo.
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

¡COCHES VENTA
—Peugeot 604,8.000 km. 6 cilin
dros, 260 c3. 600.000 pesetas. 
Teléfono 21 21 99 de 3 a 4,30.

—Se vende Citroen AX-14-TRS. 
Nuevo. Teléfono 22 05 72.

—Se vende Renault 20 GTL eco
nómico. Teléfono 22 09 58.

OFERTAS
—Llaveros, encendedores, boli-' 
grafos, camisetas, cerillas. Rega
los de empresa. Telf. 22 36 84.

-CERCADOS REQUES. Cerra- ' 
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf (911) 4^ 51 76i 
Fuentemilanos (Segovia).’ j

PISOS VENTA
—Pisos lujo, Valladolid, céntri
cos, calle peatonal De 210 y 270 
m2. Ocasión especial Fincas: 
983-26 09 03.

—Oportunidad. Piso nuevo inte
rior. Mucho sol Conde Don Ra
món. 21 16 20.

—Vendo vivienda, San Juan de 
la Cruz, 20, tres dormitorios, dos 
baños, sala-comedor, cocina, re
cibidor, terraza, calefacción, 
6.700.000. Informes 971/71 65 76.

TRABAJO
—Se necesita matrimonio joven,' 
se ofrece vivienda y dos sueldos. 
Mañanas de9 a 11. Telf. 43 19 94.

'Para Madrid, matrimonio sin* 
hijos necesita empleada de ho
gar, sabiendo su oficio. Inútil sin 
referencias. Sueldo a convenir. 
Llam» en Avila al 22 01 26. En 
Madrid horas de oficina 91- 
275 0 1 91. Srta Cristina la entre
vista se haría en Avila

—Se necesita empleada de ho- 
g^ interna o externa Teléfono 
22 05 90. Llamar tardes.

traspasos 1
—Traspaso o vendo tienda espe* 
^para carnicerías o cualcpiler 
JPO de negocios. Telf. 21 30 52. 
Tardes de 7.30 a 10.

—Traspaso droguería-perfume- 
^''^’Tcronando, acre-

^^"vid Herrero. Teléfono 
22 16 59.

VARIOS
—Compramos archivos y libros 
Siglo XVI, XVII y XVIII, para, 
restauración Teléfono (927)' 
22-05-72. _ _________

VENTAS 
“——-------- s:------

—Se vende solar 645 m2. Cano
tera del Barco n® 16 Avila Telé
fono (91) 267 27 16.

—Vendo tarjeta transportes de 
servicio nacional Telf. 283004 y 
21 26 40.
— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10.

—SE VENDEN 0 TRASPASAN 
DOS LOCALES COMERCIALES. 
130 m2. ZONA CENTRICA ¡i OPOR
TUNIDAD!! Telf. 22 35 66. DE 10 
a 2 y de 5 a 8.

Teléfonos de 
“EL DIARIO DE AVILA’ 

21 - 26 - 40 
21-27-62 
21-27-93

ANUNCIOS POR PALABRAS 
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciárse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

1 .—Mediante una Agencia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el boletín ad

junto y enviándolo á EL DIARIO DE AVILA. Publicidad. 
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION

Nombre y apellidos......................................................................,  
........ ........................ ............................
Dirección..................................... .......................... Teléf..„.:...........
Población................... ...... ........................... ;............. .....................

TEXTO
(escriba con letra clara o a máquina)

Días de publicación...
Total palabras........

GOSTB DEL ANUNCIO
Precio por día 392 ptas. (10 palabras mínimo).
Cada palabra más: 39 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro 
postal o talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA 
•ijíi ■ ' ..... "' ..... ......

Onda Media 1.503 Khz
AVILA

HAZTE
DONANTE.
DE SANGRE
LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Pará hoy, día 25

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑA

NA.
13,00: MICKY Y 

DONALD (R).
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: LOS COLBY.
16,30: TAL CUAL.
17,55: AVANCE TELE

DIARIO.
18,00: BARRIO SESAMO 

(Repetición).
18,30: MUSIQUISIMOS.
19,00: CR0N1CAJÔVEN.
19,25: CON LAS MANOS 

EN LA MASA.
19,55: HABLANDO 

CLARO.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00: EL TIEMPO.
21,15: LUZ DE LUNA.

“Funeral por mi difunto”.
22,15: DERECHO A 

DISCREPAR.
Dirección y presentación: Mi
guel Angel Gozalo.

23,45: A MEDÍA VOZ.
00,15: TELEDIARIO 3. 
00,35: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO
TERRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: VIENTOS ALISIOS 

(Repetición).
16,30: TEATRO.
18,00: ESPECIAL CAL

GARY.
18,30: XV JUELOS OLIM

PICOS DE INVIERNO 
“CALGARY-88”.
Esquí, slalom gigante hom
bres. Primera manga. Desde 
Nakiska, en directo.

19,55; BALONCESTO. 
Copa de Europa. F.C. Barce- 
lona-Statum de Alemania. 
Desde el Palau Blau Grana, 
en directo.

21,40: EL MIRADOR. 
22,00: SORTEO DE LA 

LOTERIA PRIMITIVA.
22,10: JUEVES CINE. 

“Los raíles del crimen”.
23,50: METROPOLIS. 
00,20: XV JUEGOS OLIM

PICOS DE INVIERNO 
“CALGARY-88”.

Para mañana, día 26

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. 
9,00; POR LA MAÑA

NA.
13,00: SHERLOCK 

HOLMES.
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: LOS COLBY.
16,30: TAL CUAL.
17,55: AVANCE TELE

DIARIO.-
18,00: LA LINTERNA 

MAGICA.
19,30: DICCIONARIO DE 

LA SALUD.
20,00; LA HORA DE BILL 

COSBY
20,30: TELEDIARIO 2.
21,00: EL TIEMPO.
21,15: EN FAMILIA.
22,30: VIERNES CINE.

“Lulú de noche”.
00,15; TELEDIARIO 3. 
00,35: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO.
15,30: ISLAS VIVIEN

TES (R).
“De entre las llamas”.

16,30: LARGOMETRAJE. 
“Soltera y madre en la vida”. 

17,55: ESPECIAL 
CALGARY.

18,25: XV JUEGOS OLIM
PICOS DE INVIERNO 
“CALGARY-88”.
Esquí: Slalom femenino. Pri
mera manga. Desde Nakiska, 
en directo.

20,00: ATLETISMO.
21,00: XV JUEGOS OLIM

PICOS DE INVIERNO 
“CALGARY-88”.
Esquí. Slalom femenino. Se
gunda manga. Desde Nakis
ka, en directo.

22,15: OPERA.
00,45: CERCA DE LAS 

ESTRELLAS.
Baloncesto: Torneo NBA. 
Atlanta-Los Angeles Lakers. . 
En diferido.

02,30: XV JUEGOS OLIM
PICOS DE INVIERNO 
“CALGARY-88”.
Hockey sobre hielo. Semifi
nales, en directo. Desde Sadd
ledome.

Wnde

¡¡ATENCION!!
NUEVO DOMICIUO

1 ’fQ^oMOV^'-es !

1 Ss^i •1

Crucigramas YAYO

HORIZONTALES.—1 : Norte.—2: Contracción.—3: Novenos.— 
4: Preposición. Aferrar.—5: Vislumbré. Especie de flecha turca. 
—6: Piedras muy duras. Nombre de varón.—7: Reflexivo. Magne
tices.—8: Especie de gaseosa. Interjección.—9: Nómbre de mu
jer.—10: Mamífero carnicero úrsido.—11: Este.

VERTICALES.—1: Consonante.—2: Pareja.—3: Hablas.—4: Río 
de Rusia. Atendí.—5: Nota musical. Santo ai que se venera como 
patrono de Madrid.—6: Niñas. Antiguamente, maestro.—7: Tram
pa para cazar pájaros. Adverbio negativo.—í: Afirmación. Cierta 
piel adobada y curtida.—9: Reunión del ganado mayor por los va
queros.—10: Plural de letra.—11: Vocal fuerte.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR
1: Veré. Afán.—2: Emana. Ovalo.—3: Ni. Sola. An.—4: At. 

Puritano.—5: Opimo. Aro.—6: Era. Ara.—7: Asa. Usela.—8: 
Ademanes. Vi.—9: Mu. Idea. Id.—10: Acido. Ruina.—11: Sede. 
Ríos.
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^24 de noviembre de 1898 pasó a llamarse EL DIARIO DE AVILA

El tiempo
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ARENAS DEJAN PEDRO, Tejéfono: 37 16 61

La solana José Manuel Serrano

¿ Campañas de desprestigio? No

E
L señor presidente del Congreso de los Diputados ha 
hecho unas declaraciones que sobrecogen a más de uno. 
Señala que existe una “campaña contra la política, los 

políticos y contra las instituciones”. En el fondo, lo que sucede 
es que al señor presidente de las Cortes le molesta las críticas 
que, desde los medios de comunicación de masas, se vienen 
haciendo a diversos comportamientos de politicos españoles.

N
UNCA será bastante machacar que sin prensa no sujeto 

a las garras del poder, no hay democracia, por mucho 
Que se celebren elecciones populares y existan parla

mentos. Porque ¿quién va a controlar los exc^os de los 
políticos que se desmadran —como cualquier hijo de veemo— 
cuando no tienen barreras que se lo impidan?

E
N este país nuestro, cuando se nos critican determinadas 
actuaciones púbUcas, ya se levantan las voces hablando 
de campañas de desprestigio. Claro, sería mucho más 

bonito que sólo aparecieran alabanzas, que los medios de 
comunicación dijeran que está muy bien que se Pague m^ ^e 
medio millón de pesetas de alquiler mensual por to vivienda del 
señor presidente del Congreso de los Diputados o que la SóS SXental del seSor presidente del Senado con una 
alto funcionaria de esta Cámara es algo digno de -
¿Se imagina alguien este país nuestro sm unos medios de 
comunicación independientes del poder? ¿No estaríamos^mo 
en la etapa política anterior? Uno recuerda cuando en tempos 
de Franco se hablaba de la conspiración iudeomasómea. Ahora 
se habla de campañas de desprestigio... Que no es eso, que no...

Nubosidad 
abundante en el 
tercio norte 
peninsular
Madrid. Efe._______

El Instituto Nacional de 
Meteorología informa que 
hoy se espera nubosidad 
abundante en el tercio nor
te peninsular, con chubas- 
cos^qué serán de nieve en el 
interior de asturias. Can
tabria, País Vasco, Nava
rra, La Rioja y Pirineos.

Habrá nubosidad en los 
sistemas montañosos de la 
mitad norte, con chubas
cos dispersos de nieve, que 
afectarán también a pun
tos de Castilla y León, 
Aragón y Cataluña.

Las temperaturas conti
nuarán bajando, corres
pondiendo el descenso más 
acusado en la mitad norte 
peninsular y Baleares.

TEMPERATURAS 
EXTREMAS DE AVILA

Máxima de ayer: 7,09.
Mínima de ayer: 0,69.

2.500.000 pesetas al nú
mero 52.343.

50.000 pesetas a la ter
minación 2.343.

5.000 pesetas a la termi
nación 343.

500 pesetas a la termina
ción 43.

Jueves, 25 de febrero de 1988
Ss Victorino, Víctor, Nicéforo, Claudio, Diodoro, Sem- 

pión, Papías, Donato, Justo, Ireneo y Daniel mrs.; Tarasio ob.; 
Cesáreo, Avertano.

El Sol sale a las 6,56 y se pone a las 18,1.
La Luna sale a las 11,11 y se pone a las 2,24.

González: Todas las

fuerzas de combate de

EE.GL'. se retirarán de

España

Madrid. Efe.

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, anunció ayer 
en el Congreso de los Diputa
dos que todas las fuerzas de 
combate de Estados Unidos 
se retirarán de suelo español.

“Todas las fuerzas de com
bate norteamericanas”, insis
tió González al responder al 
líder del CDS, Adolfo Suárez, 
durante el debate sobre el 
estado de la Nación.

En réplica a Arturo García- 
Tizón, el presidente del Go
bierno calificó de incorrecta 
la cifra del 60 por ciento de 
aumento de delitos en Madrid 
durante 1987 y advirtió que 
fue desmentida por el Minis
terio del Interior cuando un 
periódico la difundió errónea
mente.

Sobre la distinción de dro
ga blanda y dura, Felipe Gon
zález dijo que se hizo siguien
do directrices de la ONU y 
que la despenalización del 
consumo es consecuencia d.e 
la jurisprudencia de los Tri
bunales.

Blanca Fernández-Ochoa 
se cayó cuando iba la 
primera

Madrid. Efe.

Bianca Fernández-Ochoa su
frió una caída en la segunda 
manga del slalom gigante de 
los Juegos Olímpicos de Invier
no y,.qn consecuencia, ha que
dado eliminada. En la primera 
manga había conseguido el me
jor tiempo.

SLALOM GIGANTE 
FEMENINO

Oro: Vreni Scheneider (SUI).
Plata: Christa Kinshofer Guei- 

lein (RFA).
Bronce; María Walliser 

(SUI).

España perdió 1-2 con 
Checoslovaquia

Avila. Redacción.________
La selección española de 

fútbol perdió ayer por 1-2 ante 
la checoslovaca en un mal par
tido, en el que España adole
ció de falta de coordinación. 
Aunque comenzó marcando 
la selección española, por me
diación de Julio Salinas, pronto 
la selección checoslovaca dio 
la vuelta al marcador y al 
partido.

No estuvo demasiado acer
tada la defensa española,yla 
selección, que sufrió varios cam
bios a lo largo del partido, no 
supo rematar de cara al gol.

Vieme!

El presi<

Por ]

| Avila F. R__________________  
| Aun total de 150 millones de 
1 pesetas ascienden las inver- 
| siones comprometidas en la 
j provincia de Avila por el Minis- 
| terio de Educación y Ciencia 

durante 1987, en lo que se re- । 
1 fiere a obras de reforma mejo- 
\ ra y seguridad en centros de 
j educación de E.G.B. y Enseñan- 
| zas Medias.
j Concretamente, en los cen- 
| tros de E.G.B. se invirtieron algo 

más de 65.000.000. de los cua;
j les una tercera parte se destinó
| a colegios de Avila Capital
1 En el colegio público Santa 
| Teresa se emplearon 6,3 millo- 
\ nes en sustitución de tejado y;. 
| remodelación de aseos: en el 
j colegio público Comuneros de 

Castilla 8,4 millones por la 
| construcción de un gimnasio: 

en el colegio Cervantes, 4,3 
1 millones por diversas repara- 
\ ciones y reformas; en el Santa 

Ana 2,8 millones por arreglos
| en el patio y persianas y final- 
| mente en el centro Nuestra 
| Señora de Sonsoles cerca de un 
| millón de pesetas por varias 
j reparaciones.
| En el resto de la provincia se 
j hicieron obras en Hoyo de Pi- 
| nares, donde se constrúyó una 
| pista polideportiva invirtién

dose 7,3 millones, y una cen-
\ tral térmica con 2 millones. En 

Las Navas del Marqués se des-
| finaron 3,6 millones en una 
1 pista polideportiva, y en Aré- 
1 valo algo más de 16 millones en 
| la construcción de un gimna- 
1 sio en el colegio público Los 
j Arévacos.
| En Piedralaves, también en 
1 una pista polideportiva, se des- 
| finaron 3 millones: en Casavie- 
| ja. igualmente en una pista

A 150 millones ascendieron las 
inversiones del Ministerio de Educación
en Avila

Archivo PAJUELO
Los centros de EGB recibieron diversas ayudas.

polideportiva, 2,4 millones: y 
en El Arenal, 1,6 millones por la 
pavimentación del patio.

Finalmente, por diversas re
formas y reparaciones en Hor
cajo de las Tones se emplearon 
casi dos millones y medio; en 
Cuevas del Valle algo más de 
dos millones, y, en Navarra 
dondilla 1.7 millones

ENSEÑANZA^ MEDIAS

En cuanto a la inversión rea
lizada en Ips centros de Ense
ñanzas Medias, el monto eco
nómico es de 63.000.000 de pe
setas/. de los que un tercio 
también se quedaron en la ciu
dad de Avila.

El Instituio de Bachillerato 
Alonso de Madrigal recibió 
29,1 millones para un pabellón 
polideportivo; y el INBAD dos 
millones y medio para varias 
obras.

En la provincia, el centro de 
FP de Cebreros destinó casi 16 
millones de pesetas a una nave

para taller de electricidad: Are
nas de San Pedro, 7,8 millones 
para el acondicionamiento de 
una pista polideportiva; y Aré 
vaio, dos millones para el ce
rramiento y modificación de 
los aseos del Instituto Floren
tino Sanz, y 1,8 millones para 
una nave almacén del centro 
de FP.

En Piedrahíta se invirtieron 
1,9 millones en el Instituto 
Gredos para reparar la calefac- 
ción, y en La Adrada otros 1,9 
millones para el centro de Fr.

Por otra parte en la locali
dad de Casillas se emplearon 
en la terminación de dos aulas 
y un gimnasio 22,9 millones de 
pesetas.

INVERTIR EN INSTALACIONES 
DEPORTIVAS

“Mens sana in corpore sano- 
De los 150.000.000 de peseta 
invertidos por el Ministerio 
Educación y Ciencia en Aw 
han ido a parar a instalación» 
deportivas de los distintos ce 
tros de educación la ciú^ , 
100.500.000 pesetas, cantíos 
nada desdeñable y más que n 
cesaria para levantar de algu 
manera el bajo nivel de la 
fraestructura deportiva an 
lensePor ahí podemos sonsa^^ 
que empieza a haber cíe 
preocupación por la educad 
física en la edad escolar, 
instalaciones a apropiadas p 
ra impartir esta asignatura 
gan ya a bastantes 
nuestra geografía Ahora 
esto es un principio. d®®*\j¡. 
hay que utilizarías, Y e^Xa- 
ciones, profesores de tu 
ción Física no hay en 
localidades. Ni mucho me»
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